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ANNO 1617 
 
PG 1 
QUITTANZA ... 
2 DICEMBRE 1616 
 
─ Gioanna (moglie di Moijse GARNERO) fu Filippo SARRETO da Prali; 
─ Antonio fu Filippo ROSTAGNO da Prali. 
 
PG 2 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
13 DICEMBRE 1616 
 
─ Maddalena (moglie di Giuseppe fu Germano ARTUSOTO), Gioanni, Stefano e 
Samuelle (sorella e fratelli) di Paulo fu Francesco GIGNOSO alias GAIJ. Viene 
citata Gioanna come madre di Maddalena, Gioanni, Stefano e Samuelle. 
 
                    GIGNOSO 
                     GAIJ 
                   Francesco  
                       └───┬───┘ 
ARTUSOTO                 Paulo        Gioanna 
Germano                    └──────┬──────┘ 
   └───┬───┘       ┌─────────┬────┴───┬────────┐ 
    Giuseppe   Maddalena  Gioanni  Stefano  Samuelle 
       └───────────┘ 
 
PG 5 
COMPRA ... 
13 DICEMBRE 1616 
 
─ Maddalena (moglie di Michele fu Antonio NEGRINO) fu Daniele PERRACHIONE; 
─ Moise e Gioanni (fratelli) furono Andrea PERRACHIONE; 
─ Antonio fu Giacomino GIGNOSO alias BARROLINO. 
 
PG 8 
QUITTANZA ... 
13 DICEMBRE 1616 
 
─ Isabella (moglie di Pietro MEGLIE) fu Daniele PERRACHIONE; 
─ Michele fu Antonio NEGRINO. 
 
PG 8 R 
DONAZIONE ... 
5 DICEMBRE 1616 
 
─ Giacomo (marito di Gioanna) fu Simondo CARBONERO; 
─ fu Pietro PAVARINO, primo marito di sopra detta Gioanna. 
 
 
 

 1 



CARBONERO 
 Simondo 
    └───┬───┘             PAVARINO  
     Giacomo    Gioanna    Pietro  
        └──────────┴──────────┘ 
 
PG 10 R 
COMPRA ... 
20 DICEMBRE 1616 
 
─ Gioanneto fu Paulo CARBONERO; 
─ Anna (moglie di Giacomo AUTARETO alias RICHIARDO), fu Maria e Maddalena 
(sorelle) furono Antonio PAVARINO. 
 
                          PAVARINO 
                          Antonio  
RICHIARDO        └─────┬─────┘ 
ANTARETO       ┌───────┼──────────┐ 
 Giacomo     Anna    Maria    Maddalena 
    └──────────┘ 
 
PG 14 
COMPRA ... 
20 DICEMBRE 1616 
 
─ Giacomo (marito di Gioanna) fu Simondo CARBONERO; 
 Gioanneto fu Paulo CARBONERO. 
 
PG 15 
QUITTANZA ... 
21 DICEMBRE 1616 
 
─ Gioanni fu Michele ROSSO; 
─ Marco ROSTAGNOLO (figliastro di sopra detto Gioanni ROSSO); 
─ Davide, Giuseppe, Maddalena, Susanna e Constanza, figli del sopra detto 
Gioanni ROSSO. Viene citata la fu Maria come madre di detti figli. Non è 
indicato se la fu Maria è madre di sopra detto Marco ROSTAGNOLO; 
─ Gioanni, Stefano e Giacomo (fratelli) di Vigliermino fu Gioanni GIGNOSO 
alias GRANT. 
 
 ROSSO 
Michele  
   └───────┬───────┘ 
        Gioanni              Maria              ROSTAGNOLO 
           └─────────┬─────────┴───────────┬────────┘ 
  ┌─────┬──────┬─────┼──────┐              | 
Davide  |  Giuseppe  |  Constanza        Marco 
        |            | 
    Maddalena     Susanna 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
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PG 16 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
22 DICEMBRE 1616 
 
─ fu Maria (moglie di Michele fu Giacomo GRASSO), Giacomo e fu Gioanni 
(sorella e fratelli, furono VIGLIERMO MELI; 
─ Stefano e Giacomo (fratelli, pupilli) furono sopra detto Gioanni MELI; 
─ Giacomo di sopra detti Michele e fu Maria (coniugi) GRASSO. [vedi grafico 
atto seguente] 
 
PG 18 
TESTAMENTO ... 
20 DICEMBRE 1616 
 
─ Paulo, Stefano e Giuseppe (fratelli) furono Germano ARTUSOTO ─ Giacomo e 
Davide (fratelli) furono Gioanni ARDUINO (testimoni); 
─ Michele fu Giacomo GRASSO (testatore); 
─ fu Maria (prima moglie del testatore); 
─ Giacomo, figlio di primo letto del testatore; 
─ Maddalena di Pietro MONDONE (attuale moglie del testatore); 
─ Gioanni, figlio di secondo letto del testatore; 
─ Gioanni di sopra detto Pietro MONDONE (fratello di sopra detta Maddalena); 
─ Paolo, fu Maria (moglie del fu Pietro GIACOTINO), fu Gioanna (moglie di 
Stefano NEGRINO), Catterina, Maddalena, Susanna e altra Maria (fratello e 
sorelle del testatore); 
─ Giacomo MELI (cognato del testatore). 
 
             GRASSO 
            Giacomo  
               └────┬────┘ 
NEGRINO    ┌────┬───┼────┬───┬─────┬──────┬────┐    GIACOTINO 
Stefano Gioanna |   |  Paolo | Maddalena  |  Maria   Pietro   
   └───────┘    |   |        |            |    └────────┘ 
              Maria |    Catterina     Susanna 
                    | 
                    | 
MONDONE             | 
 Pietro             | 
   └──┬──┘          |                    MELI 
   ┌──┴──┐          |                 Vigliermo 
Gioanni  |          |              └───┬───┘ 
         |          |         ┌────────┼─────────┐ 
     Maddalena   Michele    Maria   Giacomo   Gioanni  
         └─────┬────┴─────┬───┘                  └───┬───┘ 
            Gioanni    Giacomo                  ┌────┴─────┐ 
                                             Stefano    Giacomo  
 
[Il grafico include anche le informazioni contenute nell'atto precedente] 
 
PG 21 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
21 DICEMBRE 1616 
 
─ Maria (moglie di  Giacomo fu Stefano MICHIALINO), Giacomo, Giuseppe e Davide 
(sorella e fratelli) di Daniele fu Giacomo BIGLIORE RUATA. 
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                           BIGLIORE 
                             RUATA 
                            Giacomo  
                     └────┬────┘ 
MICHIALINO             Daniele  
 Stefano                  └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘     ┌────────┬────┴────┬─────────┐ 
     Giacomo    Maria   Giacomo   Giuseppe   Davide  
        └─────────┘ 
 
PG 24 
DONAZIONE ... 
30 DICEMBRE 1616 
 
─ Antonino fu Giacomo e fu Catterina (coniugi) EIJNARDI da Torre, ABITANTE A 
CAVOUR; 
─ Georgio fu Reimondo ROSTAGNO alias CORDERO (cugino germano di sopra detto 
Antonino); 
─ HENRIETO ARDUINO. 
 
 
PG 27 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
2 GENNAIO 1617 
 
─ Gioanna (moglie di Davide fu Gioanni ARDUINO), Paulo, Daniele, Stefano, 
Giacomo e Giuseppe (sorella e fratelli) furono Germano ARTUSOTO; 
─ Glaudio e Jaffredo  (fratelli) ARTUSOTO (zii paterni di sopra detta 
Gioanna). 
 
                                           ARTUSOTO 
                                     ┌────────┼─────────┐ 
ARDUINO                           Germano  Glaudio  Jaffredo 
Gioanni                    └────┬────┘ 
   └───┬───┘    ┌───────┬───────┼────────┬────────┬────────┐ 
    Davide   Gioanna  Paulo  Daniele  Stefano  Giacomo  Giuseppe  
       └────────┘ 
 
PG 31 e PG 32 R 
COMPRA ... 
3 GENNAIO 1617 
 
─ Paulo e Pietro (fratelli) di Antonio fu Gioanni MEGLIE; 
─ Davide, Stefano e Esaia (fratelli, pupilli) furono Gioanni [viene citato il 
testamento del fu Gioanni, datato 23 gennaio 1614] fu Reimondo FELICIANO; 
─ Paolo fu Reimondo FELICIANO ─ Pietro e Daniele (fratelli) ARNAUDO (tutori 
dei sopra detti fratelli pupili); 
─ Giacomo fu Stefano BIGLIORE LONGO. 
 
PG 34 R 
COMPRA ... 
7 GENNAIO 1617 
 
─ Pietro, Gioanni e Paulo (fratelli) furono Francesco RICHIARDO alias DAVIT; 
─ Paulo fu Andrea MARTINA da Dronero. 
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PG 38 
QUITTANZA ... 
 
19 GENNAIO 1617 
─ Giacomo e Michele [imbecille](fratelli) furono Gioanni BIGLIORE LONGINO DA 
VILLARO; 
─ Paulo fu Michele FAVATERO. 
 
PG 41 
DONAZIONE ... 
23 GENNAIO 1617 
 
─ Gioanni di Pietro COIJSSONE; 
─ Maddalena (seconda moglie di sopra detto Pietro COIJSSONE) fu Gioanni 
REIMONDO da il Villaro (matrigna di sopra detto Gioanni). 
 
                                 REIMONDO 
                                  Gioanni  
       COIJSSONE           └────┬────┘ 
        Pietro              Maddalena 
   └───┬───┴────────────────────┘ 
    Gioanni  
 
PG 44 e PG 45 
QUITTANZA ... 
23 GENNAIO 1617 
 
─ Paulo e Michele (fratelli) furono Bartholomeo ARTUSOTO; 
─ Gioannina e fu Maddalena (sorelle) furono Michele ROSTAGNO alias MONINO da 
il Villaro; 
─ Pietro fu Reimondo MONINO alias ROSTAGNO da il Villaro. 
 
PG 46 R 
TESTAMENTO ... 
29 GENNAIO 1617 
 
─ Gioanni di Maria e fu Stefano (coniugi) QUEIRUZZO (testatore); 
─ Constanza (moglie del testatore); 
─ fu Daniele QUEIRUZZO (fratello del testatore); 
─ Maria, Maddalena, Susanna, Giudit, Stefano, Paulo e Davide (figli del 
testatore); 
─ Pietro MONDONE (cognato del testatore) ─ Gioanni di Paulo QUEIRUZZO 
(tutori). 
 
QUEIRIUZZO 
 Stefano    Maria  
    └────┬────┘ 
   ┌─────┴─────┐ 
Daniele     Gioanni      Constanza 
               └───────┬─────┘ 
    ┌────────┬─────────┼───────┬────────┬───────┬──────┐ 
  Maria  Maddalena  Susanna  Giudit  Stefano  Paulo  Davide  
 
 
 
 
 
 

 5 



PG 51 R 
TESTAMENTO ... 
9 GENNAIO 1617 
 
─ Stefano fu Francesco BELIONE (testatore); 
─ Isabella (moglie del testatore); 
─ Maddalena (moglie di Stefano di Vigliermino GIGNOSO GRANT), Maria e Pietro 
(figli del testatore). 
 
                     BELIONE 
                   Francesco  
  GIGNOSO              └────┬────┘ 
   GRANT                 Stefano     Isabella 
Vigliermino                 └─────┬─────┘ 
     └────┬────┘        ┌─────────┼───────┐ 
       Stefano      Maddalena   Maria   Pietro  
          └─────────────┘ 
 
PG 57 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
11 GENNAIO 1617 
 
─ Maddalena (vedova del fu Daniele [viene citato il testamento del fu Daniele, 
datato 1 febbraio 1614] fu Giacomo MELLI) fu Giacomo GIGNOSO. Maddalena 
intende risposarsi; 
─ Giuseppe e Gioanna, figli dei sopra detti coniugi MELLI; 
─ Paulo di Antonio GIGNOSO BARROLINO ─ Gioanni fu Giacomo GIGNOSO ─ Gioanni fu 
Bertino MELLI (tutori dei sopra detti Giuseppe e Gioanna). 
 
 MELLI                    GIGNOSO 
Giacomo                   Giacomo  
   └────┬────┘     └────┬────┘ 
     Daniele        Maddalena 
        └────────┬──────┴────────────────┘ 
           ┌─────┴─────┐ 
        Giuseppe    Gioanna 
 
PG 59 
DONAZIONE ... 
2 FEBBRAIO 1617 
 
─ fu Jaffredo, fu Paulo, Gioanni [semi imbecille] e Maria [semi imbecille] 
(fratelli e sorella) di Francesco [molto vecchio] fu Vigliermino FONTANA. 
Viene citata la fu Maddalena come madre di detti figli e prima moglie di 
Francesco;  
─ Pietro e Paulo (fratelli) furono Giacomino GRASSO (figliastri di sopra detto 
Francesco FONTANA). Viene citata Gioanna come madre di detti Pietro e Paulo. 
Gioanna è seconda moglie di sopra detto Francesco FONTANA. 
 
              FONTANA 
            Vigliermino 
                 └────┬────┘               GRASSO 
 Maddalena        Francesco    Gioanna    Giacomino  
     └────┬───────────┴───────────┴─────┬─────┘ 
   ┌──────┼────┬───────┐           ┌────┴────┐  
Jaffredo  |  Paulo   Maria      Pietro     Paulo 
          | 
       Gioanni  
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PG 73 
COMPRA ... 
23 FEBBRAIO 1617 
 
─ Gioanna (moglie di Francesco AGHITO) fu Stefano MICHIALINO; 
─ Gioanni fu Gulliermo PONTETO; 
─ Paulo e Michele (fratelli) furono Gioannino MONDONE. 
 
PG 74 
CREDITO ... 
24 FEBBRAIO 1617 
 
─ Maddalena (moglie di Giacomo fu Gioanni PELLENCO DA VILLARO) fu Gioanni 
PELLANCHIONE; 
─ Davide e Gioanni (fratelli) furono Daniele fu sopra detto Gioanni 
PELLANCHIONE. 
 
         PELLANCHIONE 
           Gioanni                     PELLENCO 
              └───┬───┘                Gioanni  
            ┌─────┴─────┐         └───┬───┘ 
         Daniele    Maddalena      Giacomo  
  └────┬────┘           └─────────────┘ 
  ┌────┴────┐ 
Davide   Gioanni  
 
PG 76 R e PG 190 R 
QUITTANZA ... e RINUNCIA ... 
25 FEBBRAIO 1617 e 18 GIUGNO 1617 
 
─ Gioanni (marito di Constanza) fu Francesco GRASSO; 
─ Gioanna, sorella di sopra detta Constanza; 
─ fu Bertino, fu Maddalena e fu Agnete (fratello e sorelle) furono Francesco e 
Gioanna (coniugi) LANGOSTINO alias CASTELLO; 
─ Gioanni fu Bartholomeo e fu sopra detta Agnete (coniugi) BERTINATO. La fu 
Agnete è detta ultima moglie del fu Bartholomeo; 
─ Gioanni fu Artuso ARTUSO. 
 
                                GRASSO 
                              Francesco  
   ┌─────┴─────┐        └────┬────┘ 
Gioanna    Constanza      Gioanni  
               └─────────────┘ 
 
 
                   LANGOSTINO 
                    CASTELLO 
                   Francesco  Gioanna 
                       └────┬────┘ 
 BERTINATO       ┌──────────┼──────────┐        
Bartholomeo    Agnete   Maddalena   Bertino 
└────┴─────┬─────┘ 
        Gioanni  
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PG 80 R 
RATTIFICANZA ... 
27 FEBBRAIO 1617 
 
─ Davide e Gioanni (fratelli) furono Daniele fu Gioanni PELLANCHIONE da il 
Villaro; 
─ Paolo BERSORE. 
 
   PELLANCHIONE 
      Gioanni  
         └───┬───┘ 
          Daniele  
     └───┬───┘ 
  ┌──────┴──────┐ 
Davide       Gioanni  
 
PG 83 
DIVISIONE ... 
7 FEBBRAIO 1617 
 
─ Maria (vedova, in primo matrimonio, del fu Francesco MONDONE e vedova, in 
secondo matrimonio, del fu Comino GIAIJMONATO) fu Gioanni PAGLIAZZO; 
─ Stefano, Gioanni, Prospero, Gioanna e Constanza (moglie di Daniele fu 
Giacomo BIGLIORE), figli di primo letto di sopra detta Maria. 
 
                                       PAGLIAZZO 
                                        Gioanni  
                       MONDONE   └────┬────┘     GIAIJMONATO 
BIGLIORE              Francesco     Maria           Comino  
Giacomo                   └─────┬─────┴────────────────┘ 
   └───┬───┘       ┌──────┬─────┼─────┬─────┐ 
    Daniele    Constanza  |  Gioanni  |  Gioanna 
       └───────────┘      |           | 
                       Stefano     Prospero 
 
PG 89 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
9 MARZO 1617 
 
─ Anna (moglie di Gioanni fu Gulielmo PONTETO), Stefano e Gioanni (sorella e 
fratelli) di Margarita e fu Ludovico (coniugi) NEGRINO. 
 
                            NEGRINO 
PONTETO        Margarita   Ludovico 
Gulielmo           └────┬──────┘ 
   └───┬───┘    ┌───────┼─────────┐ 
    Gioanni   Anna   Stefano   Gioanni  
       └────────┘ 
 
PG 90 R e PG 92 
COMPRA ... 
14 MARZO 1617 
 
─ Gioanna (moglie di Giacomo fu Simondo CARBONERO) fu Francesco GEIMETTO; 
─ Berto fu Bertino CARBONERO; 
─ Giacomo fu Reimondo CARBONERO. 
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PG 94 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
15 MARZO 1617 
 
─ Maria (moglie di Paulo fu Francesco REINAUDINO) di Gioanni fu Antonio BOISA  
─ Gioanni fu Michele BOISA. 
 
PG 98  
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
18 MARZO 1617 
 
─ Maddalena (moglie di Michele di Gioanni fu Henrico ROSTAGNOLO), Daniele e 
Antonio (sorella e fratelli) di Paulo fu Antonio DAVIT. Viene citata Susanna 
come madre di Maddalena, Daniele e Antonio. 
 
                        DAVIT 
ROSTAGNOLO             Antonio  
 Henrico          └───┬───┘ 
    └───┬───┘       Paulo      Susanna 
     Gioanni          └─────┬─────┘ 
└───┬───┘        ┌──────────┼─────────┐ 
 Michele     Maddalena   Daniele   Antonio  
    └────────────┘ 
 
PG 102 R 
TESTAMENTO ... 
23 MARZO 1617 
 
─ Giacomo fu Gioanni DAVIT (testatore); 
─ fu Gioanna (moglie del testatore); 
─ Maria (moglie di Gioanni MICHIALINO alias GEIMONATO), Gioanni e Giuseppe 
(figli, minori, del testatore); 
─ Gioanni di Pietro REIMONDO (fratello ex patris del testatore. É scritto 
cosí), tutore.  
 
                        DAVIT              REIMONDO 
                       Gioanni              Pietro  
                          └────┬────┴─────┬────┘ 
              Gioanna       Giacomo    Gioanni  
GEIMONATO        └──────┬──────┘ 
MICHIALINO     ┌────────┼──────────┐ 
 Gioanni     Maria   Gioanni   Giuseppe  
    └──────────┘ 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 109 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
18 MARZO 1617 
 
─ Margarita (vedova del fu Gioanni BELLIONE) fu Gioanni MARTINATO; 
─ Giuseppe e Constanza, figli, pupilli, dei sopra detti Margarita e fu Gioanni 
(coniugi) BELLIONE. Vengono citati figli di primo letto di sopra detto fu 
Gioanni BELLIONE; 
─ Stefano MARTINATO (fratello di sopra detta Margarita), tutore; 
─ Gioanni VALLE (futuro nuovo marito di sopra detta Margarita), 
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    MARTINATO 
     Gioanni  
        └─────┬──────┘ 
          ┌───┴──┐ 
       Stefano   | 
                 | 
 VALLE           |            BELLIONE 
Gioanni      Margarita        Gioanni  
    └────────────┴────────┬──────┴─────────┬─────┘ 
                    ┌─────┴─────┐       (figli) 
                Giuseppe   Constanza 
 
PG 113  
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
1 APRILE 1617 
 
─ Maria (moglie di Daniele fu GERMANO ARTUSOTO) e Daniele (sorella e 
fratello) furono STEFFANO LAUSAROTO. 
 
                        LAUSAROTO 
ARTUSOTO                 Steffano 
Germano           └────┬────┘ 
   └───┬───┘     ┌─────┴─────┐ 
    Daniele    Maria      Daniele  
       └─────────┘ 
 
PG 114 R 
RATTIFICANZA ... 
2 APRILE 1617 
 
─ Marco fu Reimondo e fu Maria (coniugi) ROSTAGNOLO; 
─ Gioanni ROSSO, secondo marito di sopra detta fu Maria; 
─ Michele fu Jaffredo ROSTAGNOLO. 
       
 ROSSO                       ROSTAGNOLO   
Gioanni         Maria         Reimondo 
   └──────────────┴───────┬───────┘ 
                        Marco 
 
PG 119 R 
COMPRA ... 
6 APRILE 1617 
 
─ Martha [maggiore di 25 anni] e Maria (sorelle) furono Stefano MELI alias 
FELLICIANO; 
─ Gioanni fu Antonio NEGRINO. 
 
PG 122 
TESTAMENTO ... 
20 APRILE 1617 
 
─ Daniele fu Claudio PAGLIAZZO (testatore); 
─ fu Anna (moglie del testatore); 
─ Maddalena, Maria, Constanza, Prudentia, Giudit e Elia (figli del testatore); 
─ Giacomo e Pietro (fratelli del testatore) ─ Gioanni di Pietro REIMONDO 
(cognato del testatore), tutori. 
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    PAGLIAZZO 
     Claudio 
        └────┬────┘ 
   ┌─────────┼──────────┐ 
Giacomo    Pietro    Daniele      Anna 
                        └─────┬─────┘ 
    ┌────────┬─────────┬──────┴───┬─────────┬─────┐ 
Maddalena  Maria   Constanza  Prudentia  Giudit  Elia 
 
PG 126 R 
COMPRA ... 
28 APRILE 1617 
 
─ Stefano e Gioanni (fratelli) furono Giacomo BELLIONE; 
─ Samuelle fu Francesco MARTINATO. 
 
PG 128 R 
QUITTANZA ... 
29 APRILE 1617 
 
─ Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni BRUNEROLO da il Villaro) fu Bertino 
LANGOSTINO alias CASTELLO; [vedi PG 76 R precedente] 
─ fu Maddalena LANGOSTINO (zia di sopra detta Susanna); 
─ Gioanni fu Francesco GRASSO (cognato di sopra detta Susanna). 
 
 
      LANGOSTINO 
       CASTELLO 
    ┌─────┴─────┐                    BRUNEROLO 
Maddalena    Bertino                  Gioanni  
                └────┬────┘    └────┬────┘ 
                  Susanna        Giacomo  
                     └──────────────┘ 
 
PG 131 e PG 133 
CESSIONE DI RAGIONI ... e COMPRA ... 
5 APRILE 1617 
 
─ GIOVANNINA fu Michele ROSTAGNO da il Villaro; 
─ Giosuè fu Alessandro ALESSANDRI; 
─ Giovanni fu Giacomo VITTO-RUFFINO; 
─ Gioanna (vedova del fu Gullielmo PERINO da il Villaro) fu Giacomo MEGLIE; 
─ Gioanni fu Stefano GONETO. 
 
PG 135 
COMPRA ... 
6 MAGGIO 1617 
 
─ Gioanni e Giuseppe (fratelli) furono Pietro DAVIT alias GIACOTINO; 
─ Eliseo fu Geimone PELLENCO da il Villaro. 
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PG 136 R  
RATTIFICANZA ... 
7 MAGGIO 1617 
 
─ Gioanna (moglie di Gioanni fu Giacomo BELIONE) e Paulo (sorella e fratello) 
furono Geimone GIGNOSO alias BERGIERO; 
─ Catterina (moglie di Giacomo BARIDONO alias FRASSINERA), Maria (moglie di 
Daniele REINAUDINO) e Maddalena (moglie di Pietro di Stefano NEGRINO), 
sorelle, furono Francesco e Margarita (coniugi) BELLIONE; 
─ fu Pietro e fu Maria (fratello e sorella) NEGRINO (zii delle sopra dette 
Catterina, Maria e Maddalena). 
 
                          GIGNOSO 
                          BERGIERO 
BELIONE                   Geimone 
Giacomo            └────┬────┘ 
   └───┬───┘      ┌─────┴─────┐ 
    Gioanni    Gioanna      Paulo 
       └──────────┘ 
 
 
               BELLIONE 
              Francesco   Margarita           NEGRINO 
 BARIDONO         └─────┬─────┘               Stefano  
FRASSINERA      ┌───────┼───────┐        └───┬───┘ 
 Giacomo    Catterina   |   Maddalena     Pietro  
    └───────────┘       |       └────────────┘ 
                        | 
                      Maria  
          REINAUDINO    | 
            Daniele     | 
               └────────┘ 
 
PG 138 R 
COMPRA ... 
13 MAGGIO 1617 
 
─ Gioanni fu Stefano GONETO; 
─ Daniele e Gioanni (fratelli) furono Giraudo MONDONE. 
 
PG 140 
COMPRA ... 
13 MAGGIO 1617 
 
─ Gioanni fu Stefano GONETO; 
─ Gioanni, Giuseppe e Daniele (fratelli) di Paulo fu Gabrielle MONDONE; 
─ Daniele e Gioanni (fratelli) furono Giraudo MONDONE. 
 
PG 141 R 
COMPRA ... 
 
13 MAGGIO 1617 
─ Gioanna (moglie di Daniele di Antonio CARBONERO) fu Francesco ROSTAGNO; 
─ Paulo fu Stefano BONGIORNO (zio di sopra detta Gioanna); 
─ fu Gioannetto BONGIORNO (zio materno disopra detta Gioanna). 
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PG 144 R 
COMPRA ... 
20 MAGGIO 1617 
 
─ Susanna (moglie di Davide fu Gioanni PEIRONELLO) fu Gioannetto PERRO alias 
BARIDONO; 
─ Gioanni fu Francesco GRASSO; 
─ Gioanna (moglie di Moise GARNERO). 
 
PG 146 R 
COMPRA ... 
22 MAGGIO 1617 
 
─ Giacomo e Pietro (fratelli) furono Claudio PAGLIAZZO; 
─ Gioanni di Pietro REIMONDO. 
 
PG 147 R 
COMPRA ... 
25 MAGGIO 1617 
 
─ Elia [pupillo] fu Daniele fu Claudio PAGLIAZZO. [Vedi grafico PG 122 
precedente]; 
─ Giacomo e Pietro (fratelli del sopra detto Daniele PAGLIAZZO) ─ Gioanni di 
Pietro REIMONDO (tutori di sopra detto Elia); 
─ Francesco fu Peirone ARDUINO; 
─ Gioanni e Giacomo (fratelli) furono Vigliermino NEGRINO. 
 
PG 154 e PG 156 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... e COMPRA ... 
25 MAGGIO 1617 
 
─ Maria (vedova del fu Gioanni fu Christoforo MICHIALINO) fu Michele 
BERTINATO;  
─ Stefano [maggiore di 20 anni], figlio dei sopra detti coniugi MICHIALINO; 
─ Antonio fu Stefano BONGIORNO; 
─ Gioanni fu Petrino GEIMONATO. 
 
MICHIALINO               BERTINATO 
Christoforo               Michele  
    └────┬────┘    └────┬────┘ 
      Gioanni         Maria  
         └──────┬───────┘ 
             Stefano  
 
PG 158 R 
ACCORDO ... 
30 MAGGIO 1617 
 
─ fu Gioannetto [morto senza figli], fu Susanna, fu Francesco  e Paulo 
(fratelli) furono Stefano BONGIORNO; 
─ Stefano, Michele, Anna, Susanna e Gioanna (fratelli e sorelle) furono sopra 
detto Francesco BONGIORNO; 
─ Gioanna fu sopra detta Susanna. 
 
 
 
 
 

 13 



     BONGIORNO 
      Stefano          
         └─────┬─────┘ 
    ┌──────────┼──────────┬────────┐ 
Gioannetto  Francesco  Susanna   Paulo 
               | 
               | 
               └──────┬──────┘ 
   ┌─────────┬────────┼───────┬─────────┐ 
Stefano   Michele   Anna   Gioanna   Susanna 
                                        └───┬───┘ 
                                         Gioanna 
PG 169 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
6 MAGGIO 1617 
 
─ Gioanna (vedova del fu Battista ORSELO da Bubiana) DI Francesco ALLOERO; 
─ Catterina, figlia dei sopra detti coniugi ORSELO; 
─ Pietro BRUNIS ─ Francesco ORSELLO  da Bubiana ─ Daniele di Michele ALLOERO 
(tutori). 
 
                    ALLOERO 
                   Francesco  
 ORSELLO     └────┬────┘ 
Battista       Gioanna  
   └───────┬──────┘ 
       Catterina  
 
PG 170 R COMPRA ... 
27 MAGGIO 1617 
 
─ PAOLO, Gioanni, Maria, Giudit e Bartholomeo (fratelli e sorella)  fu 
Daniele di Gioanni fu Simondo CARBONERO. Viene citata Maddalena fu Antonio 
BONETTO come madre di detti figli; 
─ Daniele CARBONERO ─ Gioanni CARBONERO (tutori dei sopra detti figli); 
─ Giacomo fu Gioanni CAFFARELLO; 
─ Pietro, Simondo e Michele (fratelli) di Antonio MICHIALINO ALIAS GEIMONATO. 
 
     CARBONERO 
      Simondo 
 └───┬───┘             BONETTO 
  Gioanni              Antonio  
     └────┬────┘  └───┬───┘ 
       Daniele    Maddalena 
          └─────┬─────┘ 
   ┌────────┬───┴────┬──────────┐ 
Gioanni   Maria   Giudit   Bartholomeo  
 
PG 173 
COMPRA ... 
28 GIUGNO 1617 
 
─ Maria di Susanna e fu Gioanni [viene citato il testamento del fu Gioanni, 
datato 8 gennaio 1614] (coniugi) MELLI; 
─ Giacomo di Guglielmo MELLI (attuale marito di sopra detta Susanna); 
─ Giuseppe di Gioanni MELLI ─ Paulo di Francesco GIGNOSO ─ Paulo di Giacomo 
GRASSO (tutori disopra detta Maria); 
─ Gullielmino FU STEFFANO GIGNOSO ALIAS GRANT. 
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                                  MELLI 
                                Guglielmo 
   MELLI                    └───┬───┘ 
  Gioanni       Susanna      Giacomo  
     └──────┬──────┴────────────┘ 
          Maria  
 
PG 177 
COMPRA ... 
1 GIUGNO 1617 
 
─ Pietro, Gioanni e Davide (fratelli) furono Francesco fu Pietro GRASSO; 
─ Giacomo fu Michele GRASSO; 
─ Giacomo fu Francesco GRASSO. 
 
PG 178 
COMPRA ... 
1 GIUGNO 1617 
 
─ Paulo di Gioanni CORDINO alias BIGLIORE; 
─ Michele, Daniele e Stefano (fratelli) furono Vigliermino CORDINO alias 
BIGLIORE; 
─ Bartholomeo di sopra detto Stefano CORDINO alias BIGLIORE; 
─ Gioanni fu Antonio ROSTAGNOLO (tutore di sopra detto Bartholomeo). 
 
            CORDINO 
           BIGLIORE 
          Vigliermino 
               └────┬────┘ 
          ┌─────────┼─────────┐ 
       Stefano   Daniele   Michele  
└────┬────┘ 
Bartholomeo  
 
PG 181 
DONAZIONE ... 
6 GIUGNO 1617 
 
─ Gioanna e Pietro (sorella e fratello) furono Michele LAUSAROTTO. 
 
PG 184 R 
ACCORDO ... 
14 GIUGNO 1617 
 
─ fu Gioanni [morto senza figli], Daniele e Stefano (fratelli) furono 
Giacomino ROSTAGNOLO. 
 
PG 187 
COMPRA ... 
15 GIUGNO 1617 
 
─ fu  Gioanni, Eliseo, Giuseppe e FU Giosuè (fratelli) di Geimone fu 
Francesco MONDONE; 
─ Samuel, Daniele e Maria, figli del sopra detto fu Gioanni; 
─ Pietro fu Petrino GEIMONATO. 
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                  MONDONE 
                 Francesco  
                     └───┬───┘ 
                       Geimone 
                         └─────┬─────┘ 
                  ┌───────┬────┴────┬────────┐ 
               Gioanni  Eliseo  Giuseppe  Giosué 
      └─────┬─────┘ 
  ┌─────────┼─────────┐ 
Samuel   Daniele    Maria  
 
PG 191 R 
COMPRA ... 
19 GIUGNO 1617 
 
─ Gioanni fu Giacomino MASOERO; 
─ Davide e Gioanni (fratelli) furono Daniele PELLANCHIONE. 
 
PG 193 R 
COMPRA ... 
27 GIUGNO 1617 
 
─ Pietro e Giacomo (fratelli) furono Gioannino CRESPINO; 
─ Antonio fu Stefano BONGIORNO. 
 
PG 202 R 
TESTAMENTO ... 
15 LUGLIO 1617 
 
─ Giacomo di Gioanni fu Vigliermino BIGLIORE, Gioanni fu Stefano BIGLIORE, 
Gioanni fu Gioannino BERTINATO, Paulo fu Reimondo FELLICIANO, Gioanni fu 
Geimone FELLICIANO, Stefano fu Giacomo BIGLIORE (testimoni); 
─ Giacomo fu Stefano BIGLIORE detto LONGO (testatore); 
─ Gioanni BIGLIORE (fratello del testatore); 
─ Elisabet (moglie del testatore); 
─ Maria (moglie di Pietro di Antonio MICHIALINO), Gioanna (moglie di Giacomo 
ARTUSOTO), Stefano e Davide (figli del testatore). 
 
                              BIGLIORE  
                               LONGO 
                              Stefano  
                                 └───┬───┘ 
                                ┌────┴────┐ 
MICHIALINO       Elisabet    Giacomo   Gioanni  
 Antonio            └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘   ┌────┬────┼─────────┐     ARTUSOTO 
     Pietro   Maria  |  Davide   Gioanna   Giacomo  
        └───────┘    |              └─────────┘ 
                     | 
                  Stefano  
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PG 206 R 
TESTAMENTO ... 
4 LUGLIO 1617 
 
─ Stefano fu Giacomino MICHIALINO, Antonio e Gioanni (fratelli) furono Michele 
MICHIALINO, Michele figlio di esso Antonio MICHIALINO (testimoni); 
─ Gioanni fu Francesco fu Pietro GRASSO (testatore); 
─ fu Constanza (moglie del testatore); 
─ Maria, Maddalena, Susanna e Davide, figli del testatore. 
 
                              GRASSO 
                              Pietro  
                         └───┬───┘ 
                         Francesco  
                   └────┬────┘ 
      Constanza      Gioanni  
          └──────┬──────┘ 
  ┌─────────┬────┴─────┬────────┐ 
Maria   Maddalena   Susanna   Davide  
 
 
PG 208 R 
DONAZIONE ... 
24 LUGLIO 1617 
 
─ Andrea (ATTUALE marito di Maria fu Pietro BONINO) fu Francesco RIBERIO. 
 
PG 213 
TESTAMENTO ... 
2 SETTEMBRE 1617 
 
─ Gignoso fu Francesco GIGNOSO (testatore); 
─ fu Catterina (prima moglie del testatore); 
─ fu Paulo (marito di Maria di Gioanni GIGNOSO. Maria è incinta), Samuel 
[partito per la guerra da un anno], Gioanni, Maria (moglie di Stefano GAIJ 
alias GIGNOSO) e Maddalena (moglie di Paulo GIGNOSO BARROLINO), figli di primo 
letto del testatore; 
─ fu Gioannina, seconda moglie del testatore; 
─ Constanza, figlia di secondo letto del testatore. 
 
                        GIGNOSO 
                       Francesco  
                           └─────┬─────┘ 
GIGNOSO          Catterina    Gignoso                 Gioannina 
Gioanni              └─────┬─────┴────────────────┬───────┘ 
   └───┬───┘    ┌────┬─────┼─────┬──────┐     Constanza    
     Maria    Paulo  |  Gioanni  |  Maddalena          
       └────────┘    |           |      |             
                  Samuel       Maria    | 
                                 |      |     GIGNOSO 
                         GAIJ    |      |    BARROLINO 
                       GIGNOSO   |      |      Paulo 
                       Stefano   |      └────────┘ 
                          └──────┘ 
 
 
 
 

 17 



PG 217 R 
DONAZIONE ... 
22 SETTEMBRE 1617 
 
─ Margarita (moglie di Peirone fu Michele PELLANCHIONE alias PEIRONE) fu 
Michele GIGNOSO. 
 
PG 220 
PROCURA ... 
12 OTTOBRE 1617 
 
─ Maria (vedova del fu Gioanni CARBONERO) fu Antonio BARIDONO; 
─ fu Pietro [MAESTRO DI SCUOLA AD AMBRUNO]e Daniele (figli dei sopra detti 
coniugi CARBONERO); 
─ Giacomo di Berto CARBONERO (cognato di sopra detta Maria). 
 
CARBONERO 
 Berto                      BARIDONO 
   └────┬────┘              Antonio  
   ┌────┴────┐         └───┬───┘ 
Giacomo   Gioanni        Maria  
             └──────┬──────┘ 
             ┌──────┴──────┐ 
          Pietro        Daniele  
 
PG 223 e PG 225 R 
TESTAMENTO ... e CODICILLO ... 
3 OTTOBRE 1617 
 
─ Gioanni fu Peirone ROSTAGNOLO (testatore); 
─ Maddalena fu Stefano MICHIALINO (moglie del testatore); 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Bartholomeo BERTINATO da Fenile) e Pietro 
(sorelle e fratello del testatore); 
─ Michele, Davide, Stefano, Daniele e Margarita (figli dei sopra detti 
Maddalena e Gioanni (coniugi) BERTINATO; 
─ Maddalena, Susanna e Constanza, figlie di sopra detto Pietro ROSTAGNOLO; 
─ Michele [1], Stefano e Giuseppe (fratelli) furono Gioanni fu Henrico 
ROSTAGNOLO (cugini del testatore); 
─ Paulo di sopra detto Michele [1] ROSTAGNOLO; 
─ Maria di Gioanni fu Francesco MICHIALINO ─ Maria di Giacomo MELI GIPONE 
(figlie spirituale del testatore). 
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                            ROSTAGNOLO 
                              Henrico 
                                 └────┬────┘ 
                                 ┌────┴────┐ 
                              Peirone   Gioanni  
                                 |         └─────┬─────┘ 
                                 |      ┌────────┼────────┐ 
                                 |  Giuseppe  Stefano  Michele 
                                 |                        └──┬──┘   
                                 |                         Paulo 
                     └─────┬─────┘ 
    BERTINATO              |                    MICHIALINO 
   Bartholomeo             |                      Stefano  
└───┬───┘       ┌──────────┼──────────┐      └───┬───┘ 
 Gioanni    Maddalena    Pietro    Gioanni   Maddalena  
    └─────┬─────┘          |          └──────────┘ 
   ┌────┬─┴──┬────┬───┐    | 
Michele |    | Davide |    | 
        |    |        |    └───────────────┬────┘ 
     Stefano |        |              ┌─────┼────┐ 
             |     Daniele       Maddalena | Susanna 
             |                             | 
         Maddalena                     Constanza 
 
PG 227  
CODICILLO ... 
14 OTTOBRE 1617 
 
─ Antonio fu Gioanni MEGLIE testatore); 
─ Susanna (moglie di Daniele GEIMETTO), Gioanna (moglie di Samuel MARTINATO), 
fu Gioanni [1], Pietro e Paulo (figli del testatore); 
─ Antonio, Susanna e Maddalena (figli del sopra detto fu Gioanni [1] e 
Constanza, coniugi, MEGLIE), nipoti del testatore. 
 
                     MEGLIE 
                     Gioanni  
              └────┬────┘ 
                Antonio  
                   └────┬────┘ 
GEIMETTO     ┌─────┬────┼────┬──────────────┐    MARTINATO 
Daniele   Susanna  |  Paulo  |           Gioanna   Samuel 
   └─────────┘     |         |              └─────────┘ 
                   |         | 
                   |         | 
                 Pietro   Gioanni   Constanza  
                             └───┬──────┘ 
                       ┌─────────┼──────────┐ 
                    Antonio   Susanna   Maddalena 
 
PG 231 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
7 NOVEMBRE 1617 
 
─ Maria (moglie di Daniele fu Stefano LAUSAROTTO) di Georgio fu Glaudio MEIER 
DA LE MEIRIES, PRESSO CASTELLO CHEIRAZZO. 
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                            MEIER 
                           Glaudio 
LAUSAROTTO            └───┬───┘ 
 Stefano               Georgio 
    └───┬───┘   └────┬────┘ 
     Daniele       Maria  
        └────────────┘ 
 
PG 233 
COMPRA ... 
7 NOVEMBRE 1617 
 
─ Margarita (moglie di Berto GARNERO) DI Antonio ARDUINO; 
─ Paulo di Giacomino DAVIT alias RICHIARDO (cognato di sopra detta Margarita). 
 
PG 235 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
7 NOVEMBRE 1617 
 
─ Maria (moglie di Paulo di Vigliermo BARIDONO), Daniele e Giacomo (sorella e 
fratelli) di Antonio fu Stefano REINAUDINO. Viene citata Catterina come madre 
di Maria, Daniele e Giacomo. 
 
                      REINAUDINO 
                       Stefano  
                  └───┬───┘ 
BARIDONO           Antonio    Catterina  
Vigliermo             └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘      ┌────────┼─────────┐ 
      Paulo      Maria   Daniele   Giacomo 
        └──────────┘  
 
PG 237 R 
COMPRA ... 
11 NOVEMBRE 1617 
 
─ Maddalena e Susanna (moglie di Gioanni BERTOLINO da Rorata), sorelle, di 
Andrea RIBERIO. 
 
                RIBERIO 
                Andrea 
                  └────┬────┘ 
BERTOLINO        ┌─────┴─────┐ 
 Gioanni      Susanna    Maddalena 
    └────────────┘ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 20 



PG 239  
ACCORDO ... 
13 NOVEMBRE 1617 
 
─ Daniele [maggiore di 19 anni], fu Davide [morto senza figli] e fu Gioanni 
[morto senza figli] (fratelli) furono Michele fu Gioannetto BARIDONO alias 
PERRO da il Villaro. Viene citata la fu Susanna come madre di Daniele, fu 
Davide e fu Gioanni; [vedi PG 244 seguente] 
─ Gioanni, Daniele, Maddalena e Gioanna (fratelli e sorelle) furono Giacomo 
BARIDONO (cugini dei sopra detti Daniele, fu Davide e fu Gioanni); 
─ Susanna (moglie di Davide FU GIOVANNI PEIRONELLO, DA VILLARO), zia del 
sopra detti Daniele, fu Davide e fu Gioanni; 
─ Paolo fu Pietro MEGLIE (zio E PARENTE di sopra detti Daniele, fu Davide e 
fu Gioanni). 
 
                       MEGLIE 
                       Pietro  
                 └───┬───┘            
    ┌────────────────┴────────────────┐     
    |                               Paolo   Maria  
    |                                 └───┬───┘ 
    |                                 ┌───┼────┬───────┐ 
    |          BARIDONO            Pietro | Stefano  Davide  
    |           PERRO                     | 
    |        Gioannetto               Giuseppe  
    |             └─────┬─────┘      
    |         ┌─────────┴────────┐ 
 Susanna   Michele            Giacomo  
    └────┬────┘                  └────┬────┘ 
   ┌─────┼─────┐          ┌────────┬──┴──────┬─────────┐ 
Daniele  |  Gioanni    Gioanni  Daniele  Maddalena  Gioanna  
         | 
      Davide  
 
[Il grafico include anche le informazioni contenute nell'atto a PG 244 
seguente]  
 
PG 242 R 
COMPRA ... 
13 NOVEMBRE 1617 
 
─ Maria (vedova del fu Gioanni fu Cristoforo MICHIALINO) fu Michele BERTINATO; 
[vedi grafico a PG 154 precedente] 
─ Stefano, figlio dei sopra detti coniugi MICHIALINO; 
─ Antonio fu Stefano BONGIORNO. 
 
PG 244  
TESTAMENTO ... 
16 NOVEMBRE 1617 
 
─ Daniele fu Michele BARIDONO da il Villaro (testatore); [vedi grafico a PG 
239 precedente] 
─ Susanna (moglie di Davide PEIRONELLO), zia del testatore; 
─ Gioanni, Daniele, Maddalena e Gioanna (fratelli e sorelle) furono Giacomo 
BARIDONO (cugini germani del testatore); 
─ Paulo (marito di Maria) fu Pietro MEGLIE, zio materno del testatore; 
─ Pietro, Giuseppe, Stefano e Davide (figli dei sopra detti Paulo e Maria 
(coniugi) MEGLIE (cugini del testatore). 
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PG 246 
ACCORDO ... 
19 NOVEMBRE 1617 
 
─ Daniele, Elia e Constanza (fratelli e sorella) furono Reimondo e Maria 
(coniugi) MONDONE, ABITANTE A BUBIANA; 
─ Michele fu Gioannino MONDONE (tutore di sopra detta Constanza); 
─ Gioanni fu Jaffredo MONDONE da Bubiana (zio paterno dei sopra detti 
Daniele, Elia e Constanza); 
─ Simondo fu Antonio GEIMONATO; 
─ Daniele e Michele (fratelli) furono Gioanni MONDONE; 
─ Paulo fu GIOVANNINO MONDONE; 
─ Susanna (moglie di Davide GEIMETO), Constanza (moglie di Pietro DELLE 
BECES), Maddalena (moglie di Giacomo MONDONE), Gioanna (moglie di Pietro 
ARNAUDO) e Isabella (sorelle) di Giacomo fu Vigliermino CRESPINO. 
 
 
                 MONDONE 
                 Jaffredo  
                    └───┬───┘ 
                  ┌─────┴─────┐ 
    Maria     Reimondo     Gioanni  
      └─────┬─────┘ 
   ┌────────┼────────┐ 
Daniele   Elia   Constanza 
 
 
           CRESPINO 
         Vigliermino 
              └────┬────┘ 
                Giacomo  
                   └────┬────┘ 
GEIMETO    ┌─────┬──────┼─────┬──────┐       MONDONE 
Davide  Susanna  |  Isabella  |  Maddalena   Giacomo  
  └────────┘     |            |      └──────────┘ 
                 |            | 
             Constanza     Gioanna 
DELLE BECES      |            | 
   Pietro        |   ARNAUDO  | 
     └───────────┘    Pietro  | 
                        └─────┘ 
 
PG 250 
RINUNCIA ... 
27 NOVEMBRE 1617 
 
─ Pietro, Giuseppe e Bartholomeo [imbecille] (fratelli) furono Gioanni D'UGHO 
alias PIANTARELLO. 
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PG 251 R 
QUITTANZA ... 
28 NOVEMBRE 1617 
 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Henrico BERTINO), Margarita (moglie di 
Michele fu Paulo QUEIRUZZO) e Catterina (moglie di Giacomo di Samuel fu 
Gioanni REIMONDETTO da Torre), sorelle, furono GIOANNOTO REIMONDETTO alias 
CHIALMIZZO da Torre; 
─ Daniele fu Stefano BERTINATO alias CHIANAGLIO; 
─ Stefano BERTINATO (nipote di sopra detto Daniele); 
─ Pietro fu Gioanni BERTINATO. 
 
             REIMONDETTO 
             CHIALMIZZO 
BERTINO      Gioannoto                          QUEIRUZZO 
Henrico          └──────┬──────┘                   Paulo 
   └──┬──┘      ┌───────┼──────────────────────┐     └───┬───┘ 
   Gioanni  Maddalena   |                  Margarita  Michele  
      └─────────┘       |                      └─────────┘ 
                        |      REIMONDETTO 
                    Catterina    Gioanni  
                        |           └───┬───┘ 
                        |             Samuel 
                        |       └───┬───┘ 
                        |        Giacomo  
                        └───────────┘ 
 
 

ANNO 1618 
 
PG 3 R 
COMPRA ... 
7 DICEMBRE 1617 
 
─ Maria (moglie di Giosuè fu Alessandro ALESSANDRI) fu Daniele PERRACHIONE; 
─ Samuel, fratello di sopra detto Giosuè; 
─ Antonio fu Stefano BONGIORNO. 
 
ALESSANDRI 
Alessandro                PERRACHIONE 
    └────┬────┘             Daniele  
    ┌────┴────┐      └────┬────┘ 
 Samuel     Giosué      Maria  
              └───────────┘ 
 
PG 6 
COMPRA ... 
12 DICEMBRE 1617 
 
─ Pietro fu Petrino GEIMONATO; 
─ Pietro e Gioanni (fratelli) furono Francesco GRASSO. 
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PG 7 
COMPRA ... 
12 DICEMBRE 1617 
─ Davide [pupillo] fu Gioanni fu Francesco fu Pietro GRASSO; 
─ Davide, Paulo e Pietro (fratelli) furono sopra detto Francesco fu Pietro 
GRASSO ─ Paulo ARMANDO ─ Paulo fu Giacomino GRASSO (tutori del sopra detto 
Davide; 
─ Gioanni fu Bertino LANGOSTINO; 
─ Susanna (moglie di Gioanni BRUNEROLO); 
─ Giacomo fu Peirone ARDUINO. 
 
                       GRASSO 
                       Pietro  
                └────┬────┘ 
                 Francesco                    
         └─────┬─────┘                            
  ┌────────┬───┴────┬────────┐                 
Davide   Paulo   Pietro   Gioanni  
                             └───┬───┘ 
                              Davide  
 
PG 10 R 
QUITTANZA ... 
19 DICEMBRE 1617 
─ Gioanni fu Vigliermino CORDINO alias BIGLIORE; 
─ Maddalena [ABITANTE A FENILE] (vedova del fu Francesco ARMANDO DA VILLARO) 
fu Michele NEGRINO.  
 
PG 11 R 
COMPRA ... 
19 DICEMBRE 1617 
─ Stefano fu Giacomino ROSTAGNOLO; 
─ Pietro e Gioanni (fratelli) furono Francesco GRASSO. 
 
PG 14 
COMPRA ... 
26 DICEMBRE 1617 
─ Giacomo e Gioanni (fratelli) furono Michele BOISA; 
─ Giuseppe fu Germano ARTUSOTO. 
 
PG 17 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
26 DICEMBRE 1617 
─ Maria (moglie di Giuseppe di Michele GEIMETO) e Gioanni (sorella e fratello) 
di Pietro fu Gioanni MONDONE ALIAS MARINO. 
 
                             MONDONE 
                             MARINO 
                             Gioanni  
                        └───┬───┘ 
GEIMETTO                  Pietro  
Michele           └────┬────┘ 
   └───┬───┘      ┌────┴────┐ 
    Giuseppe    Maria    Gioanni  
       └──────────┘ 
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PG 25 
TESTAMENTO ... 
1 GENNAIO 1618 
 
─ Francesco fu GUGLIERMONE AGHITO (testatore); 
─ Gioanna fu Stefano MICHIALINO (testatrice e moglie del testatore); 
─ Maria, Maddalena, Margarita, Giuseppe e Gioanni (figli dei testatori); 
─ Giacomo MICHIALINO (fratello di sopra detta Gioanna) ─ Paulo ARMANDO 
(tutori). 
 
         MICHIALINO 
          Stefano            AGHITO 
   └────┬────┘             Gugliermone 
   ┌────┴────┐        └────┬────┘ 
Giacomo   Gioanna      Francesco  
             └──────┬──────┘ 
  ┌────────┬────────┴─┬──────────┬────────┐ 
Maria  Maddalena  Margarita  Giuseppe  Gioanni  
 
PG 28 
COMPRA ... 
2 GENNAIO 1618 
 
─ GIOVANNI FU JACOBO ROSTAGNO; 
─ Pietro fu Gioannetto ROSTAGNO;  
─ Daniele fu Stefano BERTINATO alias CHIANAGLIO; 
─ Stefano fu Gioanni BERTINATO alias CHIANAGLIO (nipote di sopra detto 
Daniele). 
               BERTINATO 
               CHIANAGLIO 
                Stefano  
         └────┬────┘ 
         ┌────┴────┐ 
      Gioanni   Daniele  
 └───┬───┘ 
  Stefano  
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 31 
CODICILLO ... 
2 GENNAIO 1618 
 
─ Gioanni [viene citato il testamento, redatto il 23 febbraio 1615] fu Giacomo 
ROSTAGNO (testatore); 
─ Giudit (moglie del testatore); 
─ Maria e fu Gioannina [morta pupilla], figlie del testatore. 
 
              ROSTAGNO 
              Giacomo  
         └───┬───┘ 
Giudit    Gioanni  
   └────┬────┘ 
  ┌─────┴─────┐ 
Maria     Gioannina 
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PG 32 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
2 GENNAIO 1618 
 
─ Gioanna (moglie di Giuseppe di Gulliermo BARIDONO) e Giacomo (sorella e 
fratello) di Pietro di Giacomo PAVARINO. Viene citata Maria come madre di 
Gioanna e Giacomo. 
 
                             PAVARINO 
                              Giacomo  
                         └───┬───┘ 
BARIDONO         Maria     Pietro  
Gulliermo          └────┬────┘ 
   └───┬───┘       ┌────┴────┐ 
    Giuseppe    Gioanna   Giacomo  
       └───────────┘ 
 
PG 35 R 
RESTITUZIONE DI DOTE ... 
2 GENNAIO 1618 
 
─ Gioanni e Giacomo (fratelli) furono Vigliermino NEGRINO (testimoni); 
─ Maria (moglie del fu Gioanni di VIGLIERMO FU MICHAELE BARIDONO) di Giacomo 
PAVARINO; 
─ Stefano fu Gioanni GIRAUDINO alias DAVIT (attuale nuovo marito di sopra 
detta Maria). [vedi PG 111 R seguente] 
 
                                            BARIDONO 
GIRAUDINO                                    Michele 
  DAVIT                PAVARINO       └────┬────┘ 
 Gioanni               Giacomo         Vigliermo 
    └───┬───┘   └────┬────┘      └────┬────┘ 
     Stefano       Maria           Gioanni  
        └────────────┴────────────────┘ 
 
PG 39 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
4 GENNAIO 1618 
 
─ Constanza (vedova del fu Gioanni di Stefano fu Gioanni NEGRINO), Gioanni, 
Stefano e Giacomo (sorella e fratelli) di Gulliermino fu Stefano GIGNOSO alias 
GRANT. Viene citata la fu Margarita come madre di Constanza, Gioanni, Stefano 
e Giacomo; 
─ Stefano di sopra detti Constanza e fu Gioanni (coniugi) NEGRINO. [vedi atto 
seguente] 
 
                          GIGNOSO 
                           GRANT 
  NEGRINO                 Stefano  
  Gioanni          └────┬────┘ 
     └──┬──┘       Gulliermino  Margarita  
     Stefano            └─────┬─────┘ 
└───┬───┘       ┌─────────┬───┴────┬────────┐ 
 Gioanni    Constanza  Gioanni  Stefano  Giacomo  
    └─────┬─────┘ 
       Stefano  
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PG 41 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
4 GENNAIO 1618 
 
─ Susanna (moglie di Gioanni di Gulliermino fu Stefano GIGNOSO alias GRANT), 
Anna (moglie di Giacomo di sopra detto Gulliermino fu Stefano GIGNOSO alias 
GRANT), Pietro, Giuseppe e Davide (sorelle e fratelli) di Stefano fu Gioanni 
NEGRINO. Viene citata Gioanna come madre di detti figli.   
 
         GIGNOSO 
          GRANT 
         Stefano  
            └────┬────┘ 
            Gulliermino 
                 └────┬────┘ 
   ┌──────────────────┴───────────────────┐ 
   |                                      | 
   |                                      | 
   |              NEGRINO                 | 
   |              Gioanni                 | 
   |         └───┬───┘                    | 
   |          Stefano     Gioanna         | 
   |             └─────┬─────┘            | 
   |        ┌─────┬────┼─────┬───┐        | 
Gioanni  Susanna  |  Pietro  |  Anna   Giacomo  
   └────────┘     |          |   └────────┘ 
              Giuseppe    Davide  
 
PG 44 R 
CREDITO ... 
4 GENNAIO 1618 
 
─ Davide e Gioanni (fratelli) di Martha e fu Daniele (coniugi) PELLANCHIONE da 
il Villaro. 
 
       PELLANCHIONE 
Martha   Daniele  
  └────┬────┘ 
  ┌────┴────┐ 
Davide   Gioanni  
 
PG 46 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
9 GENNAIO 1618 
 
─ Elisabet (moglie di Gioanni di Michele fu Gioanni FAVODO) di Gioanni fu 
Reimondo BONGIORNO. 
 
BONGIORNO                         FAVODO 
Reimondo                          Gioanni  
   └───┬───┘               └────┬────┘ 
    Gioanni                  Michele  
       └───┬───┘      └────┬────┘ 
        Elisabet        Gioanni  
           └───────────────┘ 
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PG 48 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
9 GENNAIO 1618 
 
─ Marta e Maria (sorelle) furono Giacomino GIAIJME da Prali; 
─ Giacomo fu Gioanni GRIGLIO (cugino germano di sopra dette sorelle); 
─ Filippo di Francesco RIVOR, DA PRALI. 
 
 
PG 53 R 
CODICILLO ... 
16 GENNAIO 1618 
 
─ Davide fu Bartholomeo BERTINATO (testatore); 
─ Maria fu Gioanni FAVATERO (moglie del testatore); 
─ Gioannina (moglie di Eliseo PELLENCO), Margarita, Stefano, Daniele e Pietro 
(figli del testatore). 
 
 BERTINATO            FAVATERO 
Bartholomeo           Gioanni  
     └───┬───┘   └───┬───┘ 
      Davide       Maria  
         └─────┬─────┘ 
    ┌──────────┼───────┬───────┬─────────┐      PELLENCO 
Margarita  Stefano  Daniele  Pietro  Gioannina   Eliseo 
                                         └─────────┘ 
 
PG 56 
QUITTANZA ... 
17 GENNAIO 1618 
 
─ Gioanni e Giuseppe (fratelli) di Catterina e fu Pietro (coniugi) MEGLIE; 
─ Gioanni e Maria (fratello e sorella) furono Antonio e Margarita (coniugi) 
DAVIT. 
 
PG 57 
QUITTANZA ... 
18 GENNAIO 1618 
 
─ Paulo di Gioanni fu Antonio BIGLIORE; 
─ Giacomo fu Stefano MICHIALINO detto DELLA FUSINA;  
─ Stefano e Daniele (fratelli) furono Michele CORDINO alias BIGLIORE, DA 
VILLARO. 
 
PG 58 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
20 GENNAIO 1618 
 
─ Maddalena (moglie di Paulo di Giacomino DAVIT alias RICHIARDO) e Constanza 
(sorelle) furono Antonio ARDUINO; 
─ Margarita (moglie di Berto GARNERO). Margarita sembra sorella di sopra detta 
Maddalena e Constanza. 
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  DAVIT              ARDUINO 
RICHIARDO            Antonio                           GARNERO 
Giacomino               └─────┬─────┘                Francesco  
    └───┬───┘     ┌───────────┼───────────┐      └───┬───┘ 
      Paulo   Maddalena   Constanza   Margarita    Berto 
        └─────────┘                       └──────────┘ 
 
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 221 R seguente] 
 
PG 60 e PG 62 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
20 GENNAIO 1618 
 
─ Maddalena (moglie di Giuseppe fu Geimone GEIMONATO), Susanna (moglie di 
Paulo fu Reimondo FELLICIANO),  Stefano, Giuseppe, Davide, Pietro e Michele 
(sorelle e fratelli) di Gioanni fu Michele MICHIALINO. Viene citata Maria come 
madre di sopra detti figli. 
                    MICHIALINO 
                     Michele  
                        └────┬────┘ 
GEIMONATO                 Gioanni        Maria     FELLICIANO 
 Geimone                     └──────┬──────┘        Reimondo 
    └───┬───┘       ┌─────┬────┬────┼────┬───┬────┐      └──┬──┘ 
     Giuseppe   Maddalena | Stefano | Davide | Susanna    Paulo  
        └───────────┘     |         |        |    └──────────┘ 
                          |         |        | 
                       Giuseppe  Michele   Pietro  
 
PG 67 
QUITTANZA ... 
24 GENNAIO 1618 
 
─ Pietro, Stefano e Giuseppe [pupillo] (fratelli) furono Gioanni fu Reimondo 
BELIONE; 
─ Margarita fu Gioanni MARTINATO (matrigna dei sopra detti fratelli); 
─ Gioanni VALLE (attuale nuovo marito di sopra detta Margarita). 
 
                   BELIONE      MARTINATO 
                  Reimondo       Gioanni  
              └───┬───┘     └───┬───┘       VALLE 
               Gioanni      Margarita      Gioanni  
      └─────┬─────┴─────────────┴─────────────┘ 
  ┌─────────┼──────────┐ 
Pietro   Stefano   Giuseppe  
 
PG 70 
TESTAMENTO ... 
26 GENNAIO 1618 
 
─ Gioanni fu Francesco REINAUDINO, Pietro di Giacomo PAVARINO, Giacomo e 
Michele (fratelli) furono Simondo CARBONERO, Giacomo fu Pietro ROSTAGNO, 
Daniele e Giacomo (fratelli) furono Gioanni PAVARINO (testimoni); 
─ Giacomo fu Reimondo CARBONERO (testatore); 
─ Maddalena fu Reimondo PAVARINO (moglie del testatore); 
─ Susanna, Maria, Catterina, Daniele, Gioanni, Paulo e Reimondo (figli del 
testatore); 
─ Gioanni fu Francesco PAVARINO (cugino del testatore) ─ Giacomo CARBONERO 
(cognato del testatore) ─ Salomone CARBONERO (tutori). 
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            CARBONERO            PAVARINO 
            Reimondo             Reimondo 
                └───┬───┘   └───┬───┘ 
                 Giacomo    Maddalena 
                    └─────┬─────┘ 
   ┌───────┬───┬─────┬────┴────┬───────┬────────┐ 
Susanna  Maria | Catterina  Daniele  Paulo  Reimondo 
               | 
            Gioanni  
 
PG 75 
QUITTANZA ... 
1 FEBBRAIO 1618 
 
─ Tomaso [ABITANTE A BUBIANA] e Gaspardo [ABITANTE A BOBBIO] (fratelli) 
furono Jaffredo e Catterina (coniugi) ORSELLO da Vigone; 
─ Giacomo (marito di Isabella ORSELLO, SORELLA DEI PRECEDENTI) fu Giaijme 
CAFFARELLO (cognato dei sopra detti Tomaso e Gaspardo). 
 
                        ORSELLO 
       CAFFARELLO      Jaffredo     Catterina 
        Giaijme           └──────┬──────┘ 
└────┬────┘            ┌─────────┼─────────┐ 
  Giacomo          Isabella   Tommaso   Gaspardo 
     └─────────────────┘ 
 
PG 78 
QUITTANZA ... 
3 FEBBRAIO 1618 
 
─ Davide e Gioanni (fratelli) furono Daniele PELLANCHIONE da il Villaro; 
─ Paulo fu Gioanni─Luigi BERSORE; 
─ Gioanni fu Giacomino MASOERO. 
 
PG 79 
COMPRA ... 
3 FEBBRAIO 1618 
 
─ Paulo e Giuseppe (fratelli) furono Germano ARTUSOTO; 
─ Susanna [maggiore di 20 anni], Margarita [maggiore di 20 anni], Gioanni 
[minore] e Catterina [minore] (sorelle e fratello) di Maria e fu Chiaberto 
[NOTAIO A BOBBIO] (coniugi) BODETI; 
─ Gioanni fu Antonio CARBONERO (cugino germano dei sopra detti figli); 
─ Catterina BOISSA (moglie di Antonio DAVIT). 
 
                       BODETI 
           Maria     Chiaberto 
             └─────┬─────┘ 
   ┌─────────┬─────┴────┬──────────┐ 
Susanna  Margarita   Gioanni   Catterina  
 
PG 83 
DIVISIONE ... 
13 FEBBRAIO 1618 
─ fu Gioanni, Davide, Paulo e Pietro (fratelli) furono Francesco fu Pietro 
GRASSO; 
─ Davide fu sopra detto Gioanni GRASSO. 
─ Pietro e Paulo (fratelli) furono Giacomino GRASSO (confinanti). 
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PG 89 
TESTAMENTO ... 
14 FEBBRAIO 1618 
 
─ Gioanni fu Paulo QUEIRUZZO (fratello del testatore),  Giacomo fu Francesco 
MICHIALINO, Daniele fu Antonio ARNAUDO, Paulo fu Michele GARNERO, Stefano di 
Gioanni MONDONE, Gioannetto di Pietro ROSTAGNO, Stefano e Paulo (fratelli) di 
Gioanni QUEIRUZZO (testimoni); 
─ Michele fu Paulo QUEIRUZZO (testatore); 
─ Margarita fu GIOANNOTO REIMONDETTO alias CHIALMIZZO (moglie del testatore. 
Il matrimonio è stato celebrato un anno addietro; 
─ Pietro, Giuseppe e Maddalena (fratelli e sorella del testatore); 
─ Giacomo di Samuelle REIMONDETTO (cognato del testatore). 
 
                                             CHIALMIZZO 
       QUEIRUZZO                             REIMONDETTO 
         Paulo                                Gioannoto 
           └─────┬─────┘                          |          
   ┌────────┬────┴───┬─────┬─────┐        └───┬───┘          
Gioanni  Pietro  Giuseppe  |  Michele     Margarita               
                           |     └────────────┘ 
                       Maddalena  
 
 
PG 91 R 
QUITTANZA ... 
22 FEBBRAIO 1618 
 
─ Maria (vedova del fu Gioanni PECOLLO), fu Maddalena [morta senza figli], fu 
Susanna [morta senza figli], fu Anna [morta senza figli], Giacomo e Giuseppe 
(sorelle e fratelli) furono Gioanni REIMONDO. 
 
                       REIMONDO 
                       Gioanni  
                          └────┬────┘ 
PECOLLO     ┌────────┬─────────┼───────┬──────┬────────┐ 
Gioanni   Maria  Maddalena  Susanna  Anna  Giacomo  Giuseppe  
   └────────┘ 
 
PG 95 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
1 MARZO 1618 
 
─ Maddalena (moglie di Giacomo fu Gulliermo fu Sebastiano FONTANA da Villaro), 
fu Maria  e Gioanni (sorelle e fratello) furono Giacomo COMBA. Viene citata 
Gioanna come madre di detti figli. 
 
  FONTANA 
Sebastiano               COMBA 
    └───┬───┘           Giacomo     Gioanna 
    Gulliermo              └─────┬─────┘ 
        └───┬───┘      ┌─────────┼────────┐ 
         Giacomo   Maddalena   Maria   Gioanni  
            └──────────┘ 
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PG 97 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
1 MARZO 1618 
 
─ Paulo e Davide (fratelli) furono Francesco GRASSO; 
─ Giacomo fu Peirone ARDUINO. 
 
PG 99 
RATTIFICANZA ... 
13 MARZO 1618 
 
─ Giacomo fu Giacomino MONDONE ALIAS GONETO; 
─ Paulo MONDONE (nipote del sopra detto Giacomo); 
─ Giacomo fu Gioanni GONETO. 
 
PG 102 
TESTAMENTO ... 
14 MARZO 1618 
 
─ Gioanni di Maria e fu Reimondo (coniugi) CARBONERO (testatore); 
─ Giuseppe e Daniele (fratelli) furono di Giacomo CARBONERO (cugini del 
testatore. Giacomo è fratello di sopra detto fu Reimondo); 
─ Antonio, altro fratello di sopra detto fu Reimondo CARBONERO. 
 
                   CARBONERO 
           ┌───────────┼───────────┐ 
Maria   Reimondo     Antonio    Giacomo  
  └────┬───┘                       └────┬────┘ 
    Gioanni                       ┌─────┴─────┐ 
                               Giuseppe    Daniele  
                
PG 106 
TESTAMENTO ... 
19 MARZO 1618 
 
─ Reimondo BONGIORNO, Pietro di Giacomo PAVARINO, Beniamin FEA, Gioanni fu 
Manfredo AUTARETTO alias RICHIARDO, Davide e Giacomo (fratelli) furono Mioto 
GIRAUDINO, Gioanni di detto Davide GIRAUDINO (testimoni);  
─ Daniele fu Gioanni GIRAUDINO alias DAVIT (testatore); 
─ Maria fu Francesco ARBAUDO (moglie del testatore); 
─ Susanna e Paulo (figli del testatore); 
─ Gioanna, Constanza, Bartholomeo e Stefano (sorelle e fratelli del 
testatore); 
─ Gioanni, Giuseppe e Davide (fratelli) di sopra detto Bartholomeo (nipoti del 
testatore). [vedi atti seguenti] 
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       GIRAUDINO 
         Mioto 
           └───┬───┘ 
          ┌────┴────┐ 
       Davide    Giacomo  
  └───┬───┘ 
   Gioanni  
 
 
         GIRAUDINO 
           DAVIT 
          Gioanni                                 ARBAUDO 
             └──────┬──────┘                     Francesco  
        ┌─────┬─────┼───────┬──────────┐     └───┬───┘ 
     Stefano  |  Gioanna    |       Daniele    Maria  
        |     |             |          └────┬────┘ 
        | Constanza    Bartholomeo     ┌────┴────┐ 
        |                   |        Paulo    Susanna 
        |                   | 
Susanna |   Maria           |                
   └──┬─┴──┬──┘             |                ARBAUDO 
    Maria  |      Susanna   |  Catterina    Francesco  
           |         └───┬──┴──────┴──────┬─────┘ 
       Constanza         |             (figli) 
                         | 
                ┌────────┼────────┐ 
             Gioanni  Davide  Giuseppe 
 
[Il grafico include anche le informazioni contenute negli atti seguenti]   
 
PG 111 R 
TESTAMENTO ... 
19 MARZO 1618 
 
─ Stefano fu Gioanni GIRAUDINO alias DAVIT (testatore); [vedi grafico atto 
precedente] 
─ fu Susanna (prima moglie del testatore); 
─ Maria, figlia di primo letto del testatore; 
─ Maria (attuale moglie del testatore); 
─ Constanza, figlia di secondo letto del testatore; 
─ Bartholomeo e Daniele (fratelli del testatore); 
─ Pietro PAVARINO (cognato del testatore). 
 
PG 115 
TESTAMENTO ... 
19 MARZO 1618 
 
─ Bartholomeo fu Gioanni GIRAUDINO alias DAVIT (testatore) [vedi grafico a PG 
106 precedente]; 
─ fu Susanna (prima moglie del testatore); 
─ Catterina (vedova del fu Francesco ARBAUDO alias RICHIARDO), attuale moglie 
del testatore; 
─ figli dei sopra detti Catterina e fu Francesco (coniugi) ARBAUDO; 
─ Gioanni, Giuseppe e Davide, figli di primo letto del testatore; 
─ Daniele e Stefano (fratelli) GIRAUDINO (fratelli del testatore). 
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PG 117 R 
CREDITO ... 
29 MARZO 1618 
 
─ Paulo e Giuseppe (fratelli) furono Gioanni─Luigi BERSORE. 
 
PG 121 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
2 APRILE 1618 
 
─ Daniele, Maddalena (moglie di Paulo GIGNOSO), Susanna e Maria (moglie di 
Paulo GARNERO)  (fratello e sorelle) furono Francesco fu Gioannetto PODIO. 
 
               PODIO 
             Gioannetto 
                 └────┬────┘ 
                  Francesco  
                      └────┬────┘ 
GIGNOSO      ┌─────────┬───┴────┬───────┐     GARNERO 
 Paulo   Maddalena  Daniele  Susanna  Maria    Paulo 
   └─────────┘                          └────────┘ 
 
PG 123 R 
COMPRA ... 
7 APRILE 1618 
 
─ Gioanni e Daniele (fratelli) furono Gullielmo PONTETO; 
─ Esaia, Giuseppe, Stefano e Giacomo (fratelli) furono Antonio PONTETO. 
 
PG 125 
QUITTANZA ... 
9 APRILE 1618 
 
─ Daniele, Giuseppe, Davide e Paulo (fratelli) furono Gioanni PELLANCHIONE da 
il Villaro; 
─ Gioanni fu Antonio MASOERO. 
 
PG 126  
QUITTANZA ... 
11 APRILE 1618 
 
─ Paulo di Berto fu Francesco GARNERO. Viene citata la fu Maddalena come 
seconda moglie di Berto e madre di Paulo; 
─ Paulo, Daniele, Stefano, Giacomo e Giuseppe (fratelli) furono Germano E 
LUCIA (CONIUGI) ARTUSOTO (fratelli di sopra detta fu Maddalena); 
─ FU GLAUDIO E JAFFREDO, ZII PATERNI DEGLI ARTUSOTO. 
 
                       ARTUSOTO 
                 ┌────────┼─────────┐ 
   Lucia      Germano  Glaudio  Jaffredo        GARNERO 
     └─────┬─────┘                            Francesco  
  ┌───┬────┼────┬─────┬─────────┐        └────┬───┘ 
Paulo | Stefano | Giuseppe  Maddalena       Berto 
      |         |               └──────┬──────┴───────┘ 
   Daniele   Giacomo                 Paulo 
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PG 127 
TESTAMENTO ... 
16 APRILE 1618 
 
─ Giacomo fu Francesco PAVARINO (testatore); 
─ Maddalena di Antonio REINAUDINO (moglie del testatore); 
─ Gioanni (marito di Catterina) e Daniele (fratelli del testatore); 
─ Gioanni [pupillo], figlio del testatore; 
─ Pietro di Giacomo PAVARINO (tutore di sopra detto Gioanni); 
─ fu Filippo MEGLIE (cognato del testatore). 
 
                         PAVARINO 
REINAUDINO              Francesco  
 Antonio                    └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘         ┌───────────┼──────────┐ 
    Maddalena      Giacomo     Daniele    Gioanni    Catterina  
        └──────┬──────┘                      └───────────┘ 
            Gioanni  
 
PG 130 R 
COMPRA ... 
17 APRILE 1618 
 
─ Stefano fu Michele MICHIALINO; 
─ Maddalena (moglie di Reimondo BONGIORNO) fu Giacomino GEIMONATO. 
 
PG 132 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
23 APRILE 1618 
 
─ Martha fu ARONCIO ALBERGIA da Molines, IN VAL CHEIRAS; 
─ Gioanni fu Antonio BIGLIORE (zio di sopra detta Martha); 
─ Gioanni fu Damiano FINA (cugino di sopra detta Martha); 
─ Gioanni fu Reimondo FINA ─ Gioanni fu Romano BRUNETO (cognati di sopra detta 
Martha); 
─ Gioanni fu Antonio ALBERGIA DA MOLINES. 
 
PG 143 
TUTELA ... 
28 APRILE 1618 
 
─ Gioanni, Daniele e fu Moise [morto alcuni giorni addietro] (fratelli) furono 
Giaijmone GARNERO; 
─ Stefano e Paulo, figli di sopra detto fu Moise e fu Anna (coniugi) GARNERO. 
 
    GARNERO 
   Giaijmone 
       └────┬────┘ 
   ┌────────┼───────┐ 
Gioanni  Daniele  Moise        SARRETO 
                    |          Filippo 
                    |     └───┬───┘ 
          Anna      |      Gioanna 
           └────┬───┴─────────┘ 
         ┌──────┴─────┐ 
       Paulo       Stefano 
 
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 188 seguente]  
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PG 147 
CODICILLO ... 
29 MAGGIO 1618 
 
─ Gioanni e Pietro (fratelli) furono Petrino GIAIJMONATO, Giuseppe di Giacomo 
LAUSAROTO (testimoni); 
─ Stefano fu Comino MICHIALINO (testatore); 
─ Michela (moglie di Pietro GIAIJMONATTO), Maria (vedova del fu Giaijmone 
GIAIJMONATTO), Isabel (moglie di Daniele BERTINATO alias CHIANAGLIO), fu 
Susanna (moglie di Pietro di Filippo CATALINO [VEDI PAG 205 SEGUENTE]) e fu 
Gioanni (sorelle e fratello del testatore); 
─ Maddalena fu sopra detta Susanna e Pietro (coniugi) CATALINO; 
─ Giacomo, Paulo, Daniele, Stefano e Comino (figli del sopra detto fu 
Gioanni); 
─ Maria di sopra detta Isabel e Daniele (coniugi) BERTINATO. 
 
                   MICHIALINO 
                     Comino                        CATALINO 
BERTINATO              └─────┬─────┘               Filippo 
CHIANAGLIO  ┌─────┬─────┬────┼────┬────────┐          └───┬───┘ 
 Daniele  Isabel  |  Stefano | Michela  Susanna         Pietro  
    └───┬───┘     |          |    |        └────────┬─────┘ 
      Maria       |          |    |             Maddalena 
                  |          |    | 
                  |          |    |  GIAIJMONATTO 
   GIAIJMONATTO   |          |    |     Pietro  
    Giaijmone   Maria     Gioanni └───────┘ 
        └─────────┘    └──┬──┘  
                          | 
                          | 
          ┌───────┬───────┼──────────┬────────┐ 
       Giacomo  Paulo  Daniele    Stefano  Comino 
 
PG 152 
COMPRA ... 
2 MAGGIO 1618 
 
─ Pietro fu Gioannetto ROSTAGNO; 
─ Susanna (vedova del fu Gioanni BODETO) fu Gioanni ROSTAGNO. 
 
PG 154 
QUITTANZA ... 
7 MAGGIO 1618 
 
─ Davide e Gioanni (fratelli, pupilli) furono Ugho BEZZONE; 
─ Giacomo fu Peirone ARDUINO (patrigno dei sopra detti fratelli); 
─ Paulo fu Gioanni─Luigi BERSORE. 
 
                        ARDUINO 
                        Peirone 
BEZZONE          └────┬────┘ 
  Ugho             Giacomo  
    └───┬────┴────────┘ 
  ┌─────┴─────┐ 
Davide     Gioanni  
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PG 155 
RATTIFICANZA ... 
8 MAGGIO 1618 
 
─ Catterina di Daniele fu Manfredo GONINO DA SAN GIOVANNI. Viene citata la fu 
Maria come madre di Catterina; 
─ Davide di Susanna e fu Antonio (coniugi) BERTARMIO alias ALBARINO. Susanna e 
la sopra detta fu Maria sono sorelle e figlie del fu Paulo MALANO alias RONCO 
da San Giovanni; 
─ Stefano e fu Gioanni (fratelli) furono Giacomino MICHIALINO; 
─ Giacomo fu sopra detto Gioanni MICHIALINO. 
 
                        MALANO 
                         RONCO 
       GONINO            Paulo 
      Manfredo   └────┬────┘        ALBARINO 
 └───┬───┘       ┌────┴────┐       BERTRAMIO 
  Daniele      Maria    Susanna     Antonio  
     └─────┬─────┘         └─────┬─────┘ 
       Catterina               Davide  
 
 
 
MICHIALINO 
Giacomino 
   └────┬────┘ 
   ┌────┴────┐ 
Stefano   Gioanni  
             └───┬───┘ 
              Giacomo  
 
PG 157 R 
TESTAMENTO ... 
9 MAGGIO 1618 
 
─ Pietro fu Giacomo REIMONDO (testatore); 
─ fu Margarita (moglie del testatore); 
─ fu Giuseppe (marito di Anna), Maria (moglie di Gioanni MARTINATO), fu Anna 
(moglie del fu Daniele PAGLIAZZO), Gioanni (vedovo della fu Isabella e attuale 
marito di Maria), figli del testatore); 
─ Constanza [minore], Paolo, Giacomo e Daniele [minore], figli dei sopra detti 
Anna e fu Giuseppe (coniugi) REIMONDO; 
─ Maddalena, Elia, Maria, Constanza, Prudentia e Giudit, figli dei sopra detti 
fu Anna e fu Daniele (coniugi) PAGLIAZZO. 
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                  REIMONDO 
                  Giacomo  
                     └───┬───┘ 
                       Pietro  Margarita  
                         └────┬────┘ 
  ┌─────────────┬─────────────┼──────────────────┐ 
Anna          Maria       Giuseppe            Gioanni  
  |             |             |                  | 
  |             |             |       Isabella   |    Maria  
  |             |  MARTINATO  |          └───────┴──────┘ 
  |             |   Gioanni   | 
  |             └──────┘      | 
  |  PAGLIAZZO                | 
  |   Daniele                 |       Anna 
  └──┬───┘                    └────┬────┘ 
     |                       ┌─────┼───┬───┐ 
 ┌───┼───┬───┬───┬────┐  Constanza | Paolo | 
Elia | Maria | Giudit |            |       | 
     |       |        |         Giacomo Daniele  
     |   Constanza    |        
     |                | 
 Maddalena         Prudentia 
 
PG 163 R 
TESTAMENTO ... 
14 MAGGIO 1618 
 
─ Gioanni fu Gignoso GIGNOSO (testatore);   
─ Elisabet di Gioanni BONGIORNO (moglie del testatore); 
─ Samuel [pupillo], figlio del testatore; 
─ Paulo GIGNOSO BARROLINO ─ Stefano GIGNOSO GAIJ (cognati del testatore) ─ 
Gioanni di sopra detto Gioanni BONGIORNO (tutori). 
 
                                 BONGIORNO 
GIGNOSO                           Gioanni  
Gignoso                    └────┬────┘ 
   └─────┬─────┘         ┌──────┴─────┐ 
      Gioanni         Elisabet     Gioanni  
         └───────┬───────┘ 
              Samuel 
PG 167 
QUITTANZA ... 
15 MAGGIO 1618 
 
─ Giacomo fu Stefano MICHIALINO; 
─ Maddalena (moglie di Daniele PAVARINO) fu Filippo ROSTAGNO alias MALBECH 
(cognata di sopra detto Giacomo MICHIALINO). [vedi PG 277, file BOBBIO114─2] 
 
PG 168 
ACCORDO ... 
15 MAGGIO 1618 
 
─ Daniele, Maddalena, Susanna e Maria (fratello e sorelle) furono Francesco fu 
Gioannetto PODIO; 
─ fu Gioanni PODIO, fratello di sopra detto fu Francesco; 
─ Eliseo [pupillo] di Isabella e fu Michele (coniugi) MONDONE. Isabella è 
cognata di sopra detto Daniele PODIO; 
─ Giacomo MONDONE ─ Davide GEIMETO (tutori di sopra detto Eliseo). 
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          PODIO 
        Gioannetto 
    └───┬───┘ 
   ┌────┴────┐ 
Gioanni  Francesco   
             └─────┬─────┘ 
    ┌─────────┬────┴────┬───────┐ 
 Daniele  Maddalena  Susanna  Maria  
 
PG 170 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
25 MAGGIO 1618 
 
─ Martha (moglie di Giuseppe di Giacomo fu Falcone NEGRINO) fu Aroncio 
ALBERGIA da Molines nel Delfinato. Viene citata Clemenza fu Gioanni 
VASSAROTTO come madre di Martha. 
 
NEGRINO      VASSAROTTO 
Falcone       Gioanni  
  └───┬───┘      └────┬────┘   ALBERGIA 
   Giacomo        Clemenza     Aroncio 
      └───┬───┘       └─────┬─────┘   
      Giuseppe            Martha 
          └─────────────────┘ 
 
PG 172 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
27 MAGGIO 1618 
 
─ Maddalena (moglie di Stefano di Gioanni fu Michele ROSTAGNOLO. Il matrimonio 
è stato celebrato 9 anni addietro), Giuseppe e Gioanni (sorella e fratelli) 
furono Geimone GEIMONATO. 
 
ROSTAGNOLO 
 Michele                 GEIMONATO 
    └───┬───┘             Geimone 
     Gioanni                 └─────┬─────┘ 
        └───┬───┘      ┌───────────┼─────────┐ 
         Stefano   Maddalena   Giuseppe   Gioanni  
            └──────────┘ 
PG 176 R 
PERMUTA ... 
28 MAGGIO 1618 
 
─ Daniele e Giuseppe (fratelli) di Giacomo GRASSO; 
─ Stefano fu Stefano GRASSO. 
 
PG 179  
TUTELA ... 
5 MAGGIO 1618 
 
─ Gioanna (vedova del fu Davide [morto un anno addietro] RICHIARDO) fu Pietro 
GEIJMETTO; 
─ Pietro [maggiorenne], Daniele [maggiorenne] e Giuseppe [minore] (figli di 
sopra detto fu Davide e della fu Maddalena sua prima moglie); 
─ Paulo [pupillo] (figlio di sopra detta Gioanna e fu Davide); 
─ Filippo RICHIARDO da Torre (fratello di sopra detto fu Davide) ─ Daniele 
GEIJMETTO (fratello di sopra detta Gioanna), tutori. 
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                          RICHIARDO 
        GEIJMETTO         ┌───┴───┐ 
          Pietro          |    Filippo 
    └───┬───┘             | 
   ┌────┴────┐            |      
Daniele   Gioanna      Davide             Maddalena 
             └─────┬──────┴───────────┬───────┘ 
                 Paulo        ┌───────┼────────┐ 
                            Pietro Daniele Giuseppe  
 
PG 181 R 
TUTELA ... 
9 GIUGNO 1618 
 
─ Susanna, Margarita, Catterina [minore] e Gioanni [maggiore di 12 anni] 
(sorella e fratelli) di Maria e fu Chiaberto [morto 2 anni addietro] (coniugi) 
BODETI 
─ Gioanni di Antonio CARBONERO (cugino di primo grado dei sopra detti Susanna, 
Margarita, Catterina e Gioanni). 
 
                        BODETI 
           Maria       Chiaberto 
             └──────┬──────┘ 
   ┌──────────┬─────┴─────┬──────────┐ 
Susanna   Margarita   Catterina   Gioanni  
 
 
PG 188 
QUITTANZA ... 
12 GIUGNO 1618 
 
─ Gioanna (seconda moglie del fu Moise fu Geimone GARNERO) fu Filippo SARRETO; 
[vedi grafico a PG 143 precedente] 
─ Stefano e Paulo (fratelli, pupilli), figli di primo letto di sopra detto fu 
Moise GARNERO 
─ Gioanni e Daniele (fratelli) GARNERO (tutori dei sopra detti pupilli). 
 
PG 190 R 
COMPRA ... 
14 GIUGNO 1618 
 
─ Antonia (vedova del fu Francesco ROETO da il Villaro) fu Michele GIGNOSO; 
─ Maddalena (moglie di Davide fu Michele GARNERO), figlia dei sopra detti 
Antonia e fu Francesco (coniugi) ROETO; 
─ Antonio fu Giacomino GIGNOSO alias BARROLINO. 
 
                    GIGNOSO 
                    Michele  
  ROETO      └────┬────┘      GARNERO 
Francesco      Antonia        Michele  
    └──────┬──────┘      └───┬───┘ 
       Maddalena           Davide  
           └─────────────────┘ 
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PG 194 e PG 195 R 
COMPRA ... 
16 GIUGNO 1618 
 
─ Gioanna (vedova del fu Gioanneto fu Giacomo BIGLIORE) e Prosper (sorella e 
fratello) di Maria e fu Francesco (coniugi) MONDONE; 
─ Daniele fu Michele NEGRINO; 
─ Antonio fu Stefano BONGIORNO; 
─ Susanna (moglie di Gioanni ROETO). 
 
                            MONDONE 
BIGLIORE         Maria     Francesco  
Giacomo            └─────┬─────┘ 
   └───┬───┘       ┌─────┴─────┐ 
  Gioannetto    Gioanna     Prosper 
       └───────────┘ 
 
 
PG 197 R 
QUITTANZA ... 
18 GIUGNO 1618 
 
─ Daniele e Piasenza (fratello e sorella, minori) di Samuel di Ludovico 
DALMAZZO alias MOUSSA. Viene citata la fu Maria come madre di Daniele e 
Piasenza; 
─ Daniele fu Michele NEGRINO. 
 
       DALMAZZO 
        MOUSSA 
       Ludovico 
  └───┬───┘ 
   Samuel   Maria  
      └───┬───┘ 
   ┌──────┴──────┐ 
Daniele      Piasenza 
 
PG 202 
COMPRA ... 
21 GIUGNO 1618 
 
─ Maria [maggiore di 25 anni] e Martha (sorelle) furono Stefano MELI alias 
FELLICIANO; 
─ Giuseppe di Gioanni MELI. 
 
PG 205 
DATION IN PAGA ... 
3 LUGLIO 1618 
 
─ Gioanni e fu Daniele (fratelli) furono Stefano QUEIRUZZO; 
─ Pietro (marito di Maddalena fu Esaia e fu Susanna, coniugi, QUEIRUZZO. Viene 
citata Maria come avia di Maddalena) di Filippo CATALINO alias BECES. 
[VEDI ATTO PRECEDENTE A PAG. 147] 
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PG 209 R 
TESTAMENTO ... 
11 LUGLIO 1618 
 
─ Catterina (vedova del fu Gioanni GRASSO e attuale moglie di Stefano ARTUSO) 
fu Stefano BERTINATO (testatrice); 
─ Stefano e Susanna, figli di primo letto della testatrice; 
─ Gioanni e Paulo, figli di secondo letto della testatrice. 
 
                  BERTINATO 
                   Stefano  
GRASSO      └────┬────┘            ARTUSO 
Gioanni      Catterina             Stefano  
   └──────┬──────┴─────────────┬──────┘ 
    ┌─────┴─────┐        ┌─────┴─────┐ 
 Stefano     Susanna   Paulo      Gioanni  
 
PG 211 R 
TESTAMENTO ... 
12 LUGLIO 1618 
 
─ Daniele fu Michele ALLOERO testatore); 
─ Paula fu Andrea MARTINA da Dronero (moglie del testatore); 
─ Maria, Anna, Catterina e Gioanni (figli, pupille, del testatore); 
─ Paulo MARTINA (cognato del testatore) ─ Giuseppe GEIMONATO (cugino del 
testatore), tutori. 
 
       MARTINA 
        Andrea           ALLOERO 
   └───┬───┘             Michele  
  ┌────┴────┐       └───┬───┘ 
Paulo     Paula      Daniele  
            └─────┬─────┘ 
       ┌───────┬──┴─────┬──────────┐ 
     Maria   Anna   Catterina   Gioanni  
 
PG 216 R 
TESTAMENTO ... 
19 LUGLIO 1618 
 
─ Emanuelle fu Stefano PAGLIAZZO (testatore); 
─ fu Maria, prima moglie del testatore; 
─ Maria di Davide fu Gioannetto ROSTAGNO (attuale moglie del testatore); 
─ Giudit, Maddalena, Davide, Daniele e Giuseppe (figli di primo letto del 
testatore); 
─ Gioanni fu Francesco CORDINO (cognato del testatore) ─ Davide fu Stefano 
SEDIGLIANO (nipote del testatore), tutori. 
 
                                                ROSTAGNO 
                                               Gioannetto 
                  PAGLIAZZO              └────┬────┘ 
                   Stefano                 Davide  
                      └────┬────┘     └───┬───┘ 
       Maria           Emanuelle        Maria  
         └───────┬─────────┴──────────────┘ 
  ┌─────────┬────┴───┬────────┬────────┐ 
Giudit  Maddalena  Davide  Daniele  Giuseppe  
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PG 221 R 
COMPRA ... 
23 LUGLIO 1618 
 
─ Margarita (moglie di Berto fu Francesco GARNERO) e Maddalena (sorelle) 
furono Antonio ARDUINO; [vedi grafico a PG 58 R precedente] 
─ Daniele di Gioanni ARTUSO. 
 
PG 223 R 
TESTAMENTO ... 
24 LUGLIO 1618 
 
─ Giacomo fu Artuso ARTUSO (testatore); 
─ fu Susanna (moglie del testatore); 
─ Maddalena [pupilla], Constanza [pupilla], Pietro [maggiorenne], Davide 
[maggiorenne] e Gioanni [pupillo] (figli del testatore); 
─ Gioanni, Stefano, Pietro e Paulo (fratelli del testatore) ─ Giacomo fu 
Gioannino CRESPINO (cognato del testatore), tutori. 
 
                              ARTUSO 
                              Artuso 
                                 └────┬────┘ 
                    ┌────────┬────────┼────────┬──────┐ 
     Susanna     Giacomo  Gioanni  Stefano  Pietro  Paulo 
        └─────┬─────┘ 
    ┌─────┬───┼─────┬─────┐ 
Maddalena | Pietro  |  Gioanni  
          |         | 
      Constanza  Davide  
 
PG 230 
TUTELA ... 
28 LUGLIO 1618 
 
─ Maddalena (vedova del fu Paulo CHEIJRUZZO) fu Bertino MARCHETTO; 
─ Gioanni, Pietro, Giuseppe e Maddalena (figli, maggiorenni, di sopra detto 
Paulo e della fu Maria, sua prima moglie); 
─ Constanza, Susanna, Prudentia, Daniele e Davide, figli, minori, dei sopra 
detti Maddalena e fu Paulo (coniugi) CHEIJRUZZO; 
─ Giuseppe di Gioanni MONDONE (tutore). 
 
                                     MARGHETTO 
                                      Bertino 
                     CHEIJRUZZO          └────┬────┘ 
     Maria              Paulo             Maddalena 
       └────┬─────────────┴────────────┬──────┘ 
   ┌────┬───┼─────┐         ┌─────┬────┼────┬───┐ 
Gioanni | Pietro  |     Constanza | Daniele | Davide  
        |         |               |         | 
    Giuseppe  Maddalena        Susanna  Prudentia 
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PG 232 
TUTELA ... 
28 LUGLIO 1618 
 
─ Susanna (vedova del fu Gioanni [è scritto così] NEGRINO) fu Giacomo PERINO; 
─ Stefano, figlio, pupillo, dei sopra detti coniugi NEGRINO; 
─ Giacomo fu Farcone  NEGRINO ─ Gioanni MELLI ─ Paulo PERINO (zii del sopra 
detto Stefano e tutori); 
─ Gioanna NEGRINO (sorella di sopra detto fu Gioanni). 
                                         
  NEGRINO                   PERINO 
  Farcone                  Giacomo  
     └───┬───┘                └────┬────┘ 
   ┌─────┼─────┐             ┌─────┴─────┐ 
Gioanna  |  Gioanni       Susanna      Paulo 
         |     └──────┬──────┘ 
      Giacomo      Stefano  
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 237 
CONSEGLIO ... 
20 MAGGIO 1618 
 
─ Davide BRUNEROLO (messo); 
─ Daniele ALLOERO e Paulo ARTUSO (sindaci); 
─ Daniele BIGLIORE, Gioanni ROSTAGNOLO, Stefano MICHIALINO, Michele FAVODO, 
Francesco CORDERO, Paulo MEGLIE, Pietro BERTINATO, Geimone MONDONE, Gioanni 
REIJNAUDINO, Gioanni BELIONE (consiglieri); 
─ Andrea PERRACHIONE, Stefano ARTUSO, Giacomo fu Falcone NEGRINO, Antonio 
BARROLINO, Giacomo fu Gullielmin NEGRINO, Stefano fu Gioanni NEGRINO, Gioanni 
ARTUSO, Gioanni fu Stefano MICHIALINO, Stefano di Giacomino BERTINATO, Giacomo 
ARTUSO, Stefano fu Claudio GRASSO, Giacomo LAUSAROTTO, Gioanni fu Stefano 
QUEIRUZZO, Giuseppe fu Pietro GIACOTINO, Reimondo BONGIORNO, Gioanni fu 
Reimondo BONGIORNO, Giordano SENAUDO, Pietro fu Michele GRASSO, Antonio 
MICHIALINO, Gioanni fu Giacomo BIGLIORE, Giacomo MICHIALINO, Berto CARBONERO, 
Stefano fu Michele MICHIALINO, Gioanni fu Stefano BIGLIORE LONGO, Stefano 
ARMANDO (populari). 
 
PG 247 
DONAZIONE ... 
1 AGOSTO 1618 
 
─ Giacomino [molto anziano] fu Giacomo DAVIT alias GIACOTINO; 
─ Pietro di Gioanni DAVIT alias GIACOTINO (nipote   di sopra detto Giacomino); 
─ fu Stefano, fratello di sopra detto Giacomino DAVIT; 
─ Maddalena, Pietro e Giacomo (sorella e fratelli) furono Stefano BIGLIORE 
ossia della RUA (sorella e fratelli ex matris di sopra detto Giacomino DAVIT); 
─ Susanna (vedova del fu Chiaberto BOISSA) fu Margarita. La fu Margarita è 
sorella di sopra detto Giacomino DAVIT; 
─ Catterina di Pietro di Paulo MEGLIE. Viene citata la fu Maddalena come madre 
di Catterina. La fu Maddalena è sorella di sopra detto Pietro DAVIT. [vedi PG 
399 R seguente] 
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BIGLIORE                              GIACOTINO 
   RUA                                  DAVIT 
 Stefano                               Giacomo  
    └───┬──────────────┴─────────┬────────┘ 
    ┌───┼────┐       ┌────┬──────┼────────┐ 
Giacomo | Pietro  Stefano |  Giacomino    | 
        |                 |            Gioanni         MEGLIE 
    Maddalena             |               └───┬───┘     Paulo 
                      Margarita            ┌──┴──────┐    └──┬──┘ 
                  └───┬───┘      BOISSA  Pietro Maddalena Pietro 
                   Susanna     Chiaberto             └───┬───┘ 
                      └────────────┘                 Catterina  
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 250 
INVENTARIO DE BENI ... 
3 AGOSTO 1618 
 
─ Gioanni, Maria, Anna e Catterina (fratello e sorelle, pupilli) furono 
Daniele fu Michele ALLOERO. Viene citata Paula come madre di detti figli; 
─ Gioanni MEGLIE (fratello ex matris DEL DETTO FU DANIELE ALLOERO) ─ Paulo 
MARTINA (cognato di sopra detto Daniele) ─ Giuseppe GEIMONATO (cugino di sopra 
detto Daniele), tutori;  
─ Maddalena (moglie di Stefano LORENZO alias RICHIARDO) fu Agnete fu Gioanni 
ALLOERO [è scritto così]. Il fu Daniele ALLOERO deve pagare le doti della fu 
Agnete. 
 
                    ALLOERO  
MEGLIE             Michele  
  └──┬─────┴─────┬────┘     
  Gioanni     Daniele    Paula       
                 └────┬────┘ 
           ┌───────┬──┴───┬───────┐ 
        Gioanni  Maria  Anna  Catterina  
 
PG 255 
TESTAMENTO ... 
7 AGOSTO 1618 
 
─ Gioanni fu Gullielmino NEGRINO (testatore); 
─ fu Giudit (moglie del testatore); 
─ Maddalena (SEMPLICE E IGNORANTE), Susanna e Constanza (figlie, pupille, del 
testatore); 
─ Giacomo NEGRINO (fratello di sangue del testatore); 
─ Stefano fratello del testatore PER PADRE; 
─ Isabella (sorella ex patris del testatore); 
─ Maria e Constanza (sorelle di sangue del testatore); 
─ Giuseppe CORDINO (cognato del testatore), tutore. 
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                               NEGRINO 
                             Gulliermino 
       └─────┬────────────────────┼─────────┬──────┘ 
  ┌────┬─────┼────────┐           |         | 
Maria  |  Giacomo  Gioanni        |         | 
       |              |        Stefano   Isabella 
   Constanza          | 
                      |   Giudit 
                      └───┬──┘ 
                ┌─────────┼─────────┐ 
            Maddalena  Susanna  Constanza 
 
PG 261 
COMPRA ... 
7 AGOSTO 1618 
 
─ Gioanni e Giacomo (fratelli) furono Gulliermino NEGRINO; 
─ Gioanni fu Francesco REINAUDINO. 
 
PG 263 
QUITTANZA ... 
20 SETTEMBRE 1618 
 
─ Leonora (vedova del fu Francesco GARINO) E AURELIO (SORELLA E FRATELLO) 
FURONO FRANCESIO BRIZZO DA CUNEO; 
─ Giuseppe fu Gioanni─Luigi BERSORE. 
 
                           BRIZZO 
                          Francesco  
                    └────┬────┘ 
 GARINO            ┌─────┴─────┐ 
Francesco       Leonora     Aurelio 
    └──────────────┘ 
 
PG 267 
INVENTARIO DE BENI ... 
5 SETTEMBRE 1618 
 
─ Susanna (vedova del fu JACOBO [è scritto così] NEGRINO) fu Giacomo PERINO; 
─ Stefano [pupillo] figlio dei sopra detti coniugi NEGRINO; 
─ Giacomo fu Falcone NEGRINO ─ Paulo fu Pietro PERINO (tutori di sopra detto 
pupillo). [vedi grafico a PG 232 precedente] 
 
PG 269 R 
DONAZIONE ... 
19 GENNAIO 1611 [è scritto così] 
 
─ Catterina (vedova del fu Gioanni COMBA alias MAGNA e futura moglie di 
Giacomo fu Nicolino CHIARLINO da il Villaro). 
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                              CHIARLINO 
 COMBA                         Nicolino 
 MAGNA                  └────┬────┘ 
Gioanni     Catterina     Giacomo  
   └────────────┴────────────┘ 
 
 
PG 271 
TESTAMENTO ... 
5 FEBBRAIO 1611 [è scritto così] 
 
─ Gioanni fu Comino GEIMONATO (testatore); 
─ Maria fu Giraudo MONDONE (moglie del testatore); 
─ Daniele, Isaia, Giacomo, Davide e Giosuè, figli del testatore; 
─ Paolo e Stefano (fratelli del testatore) ─ Gioanni fu Giraudo MONDONE 
(cognato del testatore) ─ Giuseppe fu Geimone GEIMONATO ─ Paulo di Reimondo 
BONGIORNO (tutori). 
 
          MONDONE         GEIMONATO 
          Giraudo          Comino   
   └────┬────┘               └────┬────┘ 
   ┌────┴────┐           ┌────────┼────────┐ 
Gioanni    Maria      Gioanni   Paolo   Stefano  
             └─────┬─────┘ 
   ┌───────┬───────┼────────┬───────┐ 
Daniele  Isaia  Giacomo  Davide  Giosué 
  
 
PG 280 
DOTE ... 
5 NOVEMBRE 1611 [è scritto così] 
 
─ Maria (vedova del fu Reimondo REIMONDO e attuale moglie di Paulo GROSSO). 
 
GROSSO                 REIMONDO 
Paulo       Maria      Reimondo 
  └───────────┴────────────┘ 
 
 
PG 280 R 
CREDITO ... 
9 NOVEMBRE 1611 [è scritto così] 
 
─ Pietro e Giuseppe (fratelli) furono Gioanni D'UGHO alias PIANTARELLO da il 
Villano; 
─ PIETRO FU ARTUSO ARTUSO. 
 
 
PG 282 
QUITTANZA ... 
10 NOVEMBRE 1611 [è scritto così] 
 
─ Pietro fu Reimondo MONINO; 
─ Margarita (vedova del fu Giacomo DE ODDOLI da Torre); 
─ ANTONIO MEGLIE. 
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PG 298 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
23 AGOSTO 1612 [è scritto così] 
 
─ Maria (moglie di Stefano fu Gioanni MARTINATO) fu Gulliermo e Margarita 
(coniugi) FERRERO; 
─ Stefano fu Francesco MONDONE [NOTAIO]. 
 
MARTINATO       FERRERO 
 Gioanni       Gulliermo   Margarita  
    └───┬───┘      └─────┬─────┘ 
     Stefano           Maria  
        └────────────────┘ 
 
PG 299 
CREDITO ... 
20 OTTOBRE 1612 [è scritto così] 
 
─ Maddalena fu Gioanni e Maria (coniugi) ROSTAGNO; 
─ Gioanni fu Henrico ROSTAGNO; 
─ Gioanni (marito di Susanna) fu Geimone BODETTO. 
 
PG 303 
TESTAMENTO ... 
6 APRILE 1613 [è scritto così] 
 
─ Davide BRIZZO, Henrieto ARDUINO, Gioanni di Antonio MICHIALINO, Pietro 
PAGLIAZZO, Stefano di Paolo ALLOERO, Paulo e Samuelle (fratelli) BODETO 
(testimoni). 
─ Berto CARBONERO alias DI BERTINO (testatore); 
─ fu Maria (moglie del testatore); 
─ Gioanna (moglie di Michele fu Simondo CARBONERO), Anna (moglie di Pietro 
BARIDONO alias VIGLIERMO), Daniele [20 anni], Gioanni e Giacomo (figli del 
testatore). 
                      CARBONERO 
                      DI BERTINO 
CARBONERO               Berto         Maria  
 Simondo                  └──────┬──────┘           BARIDONO 
    └───┬───┘     ┌────────┬─────┼─────┬───────┐    VIGLIERMO 
     Michele   Gioanna  Daniele  |  Giacomo   Anna    Pietro  
        └─────────┘              |             └────────┘ 
                              Gioanni  
 
PG 308 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 APRILE 1613 [è scritto così] 
─ Daniele di Gioanni CARBONERO; 
─ Giacomo e Gioanni (fratelli) furono Geimone BODETO. 
 
PG 309 
DONAZIONE ... 
14 MAGGIO 1613 [è scritto così] 
─ Maria (vedova del fu Gioanni fu Antonio DAVIT e attuale moglie di Gioanni fu 
Geimone GIOBERTO alias VINETO) fu Reimondo BEINETO. 
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                                       GIOBERTO 
 DAVIT                BEINETO           VINETO 
Antonio               Reimondo         Geimone 
   └───┬───┘     └───┬───┘      └────┬────┘ 
    Gioanni        Maria          Gioanni  
       └─────────────┴───────────────┘ 
 
PG 311 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
25 MAGGIO 1613 [è scritto così] 
 
─ Aurelio e Daniele (fratelli) BRIZZO; 
─ Filippo e Daniele (fratelli) furono Gioanni ROSSO da il Villaro; 
─ Tomaso fu Peirone ARDUINO; 
─ MICHAELE RAMBAUDO DA VILLARO. 
 
PG 313 R 
CODICILLO ... 
10 GIUGNO 1613 [è scritto così] 
 
─ Antonio fu Gioanni MEGLIE (testatore); 
─ Susanna, Gioanna, Gioanni (marito di Constanza), Pietro [partito per la 
guerra] (marito di Isabella), Paulo (marito di Constanza), figli del 
testatore. 
 
                 MEGLIE 
                 Gioanni  
                    └───┬───┘ 
                     Antonio  
                        └─────┬─────┘ 
               ┌─────────┬────┴────┬─────┬────┐ 
Constanza   Gioanni   Susanna   Gioanna  |  Pietro   Isabella 
    └──────────┘                         |    └──────────┘ 
                                       Paulo 
                             Constanza   | 
                                 └───────┘ 
 
PG 316 
TESTAMENTO ... 
16 SETTEMBRE 1613 [è scritto così] 
 
─ Giuseppe di Filippo fu Giacomo MEGLIE, Reimondo fu Stefano BONGIORNO, 
Gioanni fu Bertino MELI (testimoni); 
─ Maria fu Antonio MAUNERO da Paisana (testatrice); 
─ Gioanni, Stefano e Chiaffredo (fratelli) furono Michele SIBILLIA (cugini 
della testatrice); 
─ Andrea, Gioanni, Daniele e Bartholomeo (fratelli) furono  Stefano MAUNERO 
(cugini della testatrice). 
 
                            MAUNERO 
                     ┌─────────┴─────────┐ 
                  Stefano             Antonio  
         └─────┬─────┘                   └────┬────┘ 
  ┌────────┬───┴────┬──────────┐            Maria  
Andrea  Gioanni  Daniele  Bartholomeo  
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PG 318 R 
TESTAMENTO ... 
30 OTTOBRE 1613 [è scritto così] 
 
─ Gioannetto fu Francesco BECH da Abries (testatore); 
─ Maria fu Gioanni─Chiaffredo PEIRAZZO alias GARRA da Abries (moglie del 
testatore); 
─ Gioanni BECH (nipote del testatore); 
─ Catterina, Dalphina, Margarita e Peijre (figli del testatore). 
 
                           PEIRAZZO 
      BECH                   GARRA 
    Francesco          Gioanni─Chiaffredo 
        └───┬───┘    └────┬────┘ 
        Gioannetto      Maria  
            └──────┬──────┘ 
    ┌──────────┬───┴─────┬─────────┐ 
Catterina  Dalphina  Margarita  Peijre 
 
 
PG 322 
COMPRA ... 
19 NOVEMBRE 1613 [è scritto così] 
 
─ Giacomo e Stefano (fratelli) furono Vigliermino BRUNEROLO da il Villaro; 
─ Vigliermino fu Gioanni BRUNEROLO da il Villaro. 
 
 
PG 326 
TESTAMENTO ... 
25 DICEMBRE 1613 [è scritto così] 
 
─ Gioannino fu Vigliermino CRESPINO (testatore); 
─ fu Gioanni CRESPINO (fratello del testatore); 
─ Margarita fu Vigliermino BIGLIORE (moglie del testatore); 
─ Susanna (moglie di Giacomo ARTUSO), Maddalena (moglie di Paulo ARTUSO), 
Maria (moglie di Stefano di Antonio ROSTAGNOLO), Constanza, Davide, Gioanni, 
Pietro e Giacomo (figli del testatore). 
 
          CRESPINO 
        Vigliermino               BIGLIORE 
     └───┬───┘                  Vigliermino 
   ┌─────┴─────┐         └─────┬─────┘ 
Gioanni    Gioannino       Margarita  
               └────────┬──────┘                ROSTAGNOLO 
                        |                         Antonio   
ARTUSO      ┌────┬────┬─┴─┬────┬────┬────┬──────┐    └───┬───┘ 
Giacomo  Susanna | Davide | Giacomo | Pietro  Maria   Stefano  
   └────────┘    |        |         |           └────────┘ 
                 |        |         | 
             Constanza Gioanni  Maddalena 
                                    | 
                                    |      ARTUSO 
                                    |      Paulo    
                                    └────────┘ 
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PG 332 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
20 GENNAIO 1614 [è scritto così] 
 
─ Maddalena, Gioanni e Giacomo (sorella e fratelli) furono Geimone BODETO. 
 
PG 334 R  
TESTAMENTO ...  
27 GENNAIO 1614 [è scritto così] 
 
─ Davide fu Bartholomeo BERTINATO (testatore); 
─ Maria fu Gioanni fu Francesco FAVATERO (moglie del testatore); 
─ Jannina, Margarita, Stefano, Daniele e Pietro (figli del testatore); 
─ Giacomo fu Gioanni PELLENCO (garante). 
 
      FAVATERO 
    Francesco   
        └───┬───┘             BERTINATO 
         Gioanni             Bartholomeo  
            └───┬───┘     └───┬───┘ 
              Maria        Davide  
                └──────┬──────┘ 
   ┌─────────┬─────────┼────────┬───────┐ 
Jannina  Margarita  Stefano  Daniele  Pietro   
 
PG 340 R  
QUITTANZA ... 
10 MARZO 1614 [è scritto così] 
 
─ GIOANNINO, Gioanni, Davide, Giacomo e Pietro (fratelli) di PAULO FU 
GIOVANNI CRESPINO. 
 
PG 343 R  
QUITTANZA ... 
4 MAGGIO 1614 [è scritto così] 
 
─ Margarita di Maria e fu Antonio [ABITANTE A BUBIANA] (coniugi) CRESPINO; 
─ Davide di Gioannino CRESPINO; 
─ fu Gioanni CRESPINO (fratello di sopra detto Gioannino). 
 
      CRESPINO 
   ┌─────┴─────┐ 
Gioanni    Gioannino 
               └───┬───┘ 
                Davide  
 
PG 344 R 
COMPRA ... 
5 MAGGIO 1614 [è scritto così] 
 
─ Daniele fu Stefano BERTINATO [ALIAS CHIANAGLIO]; 
─ Stefano fu Gioanni BERTINATO (nipote di sopra detto Daniele); 
─ Giacomo fu Vigliermino CRESPINO. 
 
 
 
 
 

 51 



 
         BERTINATO 
          Stefano  
   └────┬────┘ 
   ┌────┴────┐ 
Daniele   Gioanni  
             └───┬───┘ 
              Stefano  
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 345 R 
QUITTANZA ... 
8 MAGGIO 1614 [è scritto così] 
 
─ Giuseppe fu Giacomino RICHIARDO alias ANTARETTO; 
─ fu Gioanni RICHIARDO alias ANTARETTO (zio di sopra detto Giuseppe); 
─ Paulo di Francesco LAUSAROTTO; 
─ GIOVANNI FU FRANCESIO DALMAZZO DA VILLARO. 
 
            RICHIARDO 
            ANTARETTO 
         ┌──────┴──────┐ 
     Giacomino      Gioanni  
 └───┬───┘ 
  Giuseppe  
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 348 R e PG 349 R 
QUITTANZA ... 
16 MAGGIO 1614 [è scritto così] 
 
─ Maria (vedova del fu Reimondo REIMONDI e attuale moglie di Paulo MOCHEIS 
alias GROSSO) fu Gioanni ARDUINO; 
─ Pietro NEGRINO (cugino di sopra detta Maria); 
─ Gioanni di Catterina e fu Bartholomeo (coniugi) ALLEISANO da Il Villaro; 
─ Gioanni fu Antonio MINANO da il Villaro. 
 
                    ARDUINO 
                    Romano 
               └───┬───┘ 
                Gioanni   MOCHEIS 
REIMONDI   └───┬───┘      GROSSO 
Reimondo     Maria         Paulo 
   └───────────┴─────────────┘ 
 
PG 354 
QUITTANZA ... 
3 GIUGNO 1614 [è scritto così] 
 
─ Maria di Maddalena e fu Davide (coniugi) ROSTAGNOLO; 
─ Gioanni di Gioannino CRESPINO da Torre; 
─ fu Gioanni CRESPINO (fratello di sopra detto Gioannino). 
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PG 354 R 
QUITTANZA ... 
6 GIUGNO 1614 [è scritto così] 
 
─ Daniele e Pierre (fratelli) di Gioanni fu Francesco DALMAZZO da il Villaro; 
─ Antonio fu Gioanni MEGLIE. 
 
PG 355 R 
COMPRA ... 
6 GIUGNO 1614 [è scritto così] 
 
─ Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni BRUNEROLO da il Villaro) fu Bertino 
LANGOSTINO; 
─ Gioanni fu Francesco GRASSO; 
─ Stefano e Gioanni (fratelli) MICHIALINO. 
 
PG 373 e PG 377 
COMPRA ... 
10 OTTOBRE 1618 
 
─ Michele e Stefano (fratelli) furono Gioanni MARTINATO; 
─ Giacomino e Giacomo (fratelli) furono Jaffredo BERTINATO. 
 
PG 378 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
8 OTTOBRE 1618 
 
─ Susanna (vedova del fu Gioanni fu Giacomo fu Francesco MELI e attuale moglie 
di Giacomo fu GUGLIERMO MELI) fu Giacomo  GRASSO; 
─ Maria [pupilla], figlia di primo letto di sopra detta Susanna; 
─ Paulo GRASSO ─ Giuseppe MELI ─ Paulo GAIJ (tutori di sopra detta Maria). 
 
 
  MELI 
Francesco  
    └───┬───┘              GRASSO       MELI 
     Giacomo              Giacomo    Gugliermo 
        └───┬───┘    └───┬───┘    └───┬───┘ 
         Gioanni      Susanna      Giacomo  
            └──────┬─────┴────────────┘ 
                 Maria  
 
PG 382 CORREGGERE GRAFICO 
ACCORDO ... 
11 OTTOBRE 1618 
 
─ Maddalena (moglie di Gioanni NEGRINO) e fu Paulo [morto senza figli a 16 
anni], (sorella e fratello) furono Margarita e FU Gioanni (coniugi) DAVIT. 
MARGARITA ULTIMAMENTE SI ERA RISPOSATA CON PIETRO FU GIACOMO REIMONDO. 
         
       REIMONDO 
       Giacomo 
  └───┬───┘                    DAVIT 
    Pietro      Margarita     Gioanni  
      └─────────────┴──────┬─────┘ 
                     ┌─────┴─────┐        NEGRINO 
                   Paulo     Maddalena    Gioanni  
                                 └───────────┘ 
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PG 387 e PG 389 R 
COMPRA ... 
5 NOVEMBRE 1618 
 
─ Samuel [ABITANTE A LUSERNA] e Paulo (fratelli) furono Francesco GIGNOSO 
alias GAIJ; 
─ Pietro e Gioanni (fratelli) furono Francesco GRASSO; 
─ Michele fu Gioanni MARTINATO. 
 
 
PG 392 
COMPRA ... 
5 NOVEMBRE 1618 
 
─ Maddalena (moglie di Davide PECOLLO) e Giacomo (sorella e fratello) di 
Gioanni fu Gulliermino BIGLIORE alias DELLA RUA. [vedi atto seguente] 
 
            BIGLIORE  
              RUA 
          Gulliermino 
     └────┬────┘ 
     ┌────┴────┐ 
  Giacomo   Gioanni    Maria  
               └────┬────┘ 
PECOLLO       ┌─────┼─────┐ 
Davide    Maddalena |  Giacomo    Maddalena  
  └───────────┘     |     └─────┬─────┘ 
                 Stefano   Vigliermino 
 
[Il grafico include anche le informazioni dell'atto seguente] 
 
 
PG 393 R 
CODICILLO ... 
5 NOVEMBRE 1618 
 
─ Gioanni [viene citato il testamento, datato 18 giugno 1614] fu Gulliermino 
BIGLIORE alias DELLA RUA (testatore); [vedi grafico atto precedente] 
─ Maria (moglie del testatore); 
─ Giacomo (marito di Maddalena) e Stefano (figli del testatore); 
─ fu Giacomo BIGLIORE (fratello del testatore); 
─ Vigliermino di sopra detto Giacomo e Maddalena (coniugi) BIGLIORE. 
 
 
PG 395 R 
QUITTANZA ... 
6 NOVEMBRE 1618 
 
─ Maddalena (vedova del fu Stefano fu Francesco REINAUDINO e attuale moglie di 
Gioanni fu Antonio RICHIARDO) fu Giacomino DAVIT alias RICHIARDO; 
─ Francesco [minore] di sopra detta Maddalena e fu Stefano (coniugi) 
REINAUDINO; 
─ Gioanni REINAUDINO ─ Stefano DAVIT (tutori di sopra detto Francesco); 
─ Daniele di Gioanni fu Michele ROSTAGNOLO. 
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                         DAVIT 
REINAUDINO             RICHIARDO       RICHIARDO 
Francesco              Giacomino        Antonio  
    └───┬───┘    └────┬────┘       └───┬───┘ 
     Stefano      Maddalena         Gioanni  
        └─────┬───────┴────────────────┘ 
           Francesco  
 
PG 398 R 
QUITTANZA ... 
7 NOVEMBRE 1618 
 
─ Stefano, Davide, Gioanni  e fu Pietro (fratelli) furono Antonio GEIMETO; 
─ Daniele fu Stefano LAUSAROTO. 
 
PG 399 R 
DOTE ... 
7 NOVEMBRE 1618  
 
─ fu Maddalena (moglie di Pietro di Paulo fu Pietro MEGLIE) E PIETRO di 
Gioanni FU JACOBO e Catterina (coniugi) DAVIT alias GIACOTINO; [vedi PG 247 
precedente] 
─ CATHERINA MEGLIE LORO FIGLIOLA NUBILE; 
─ fu Stefano GIACOTINO (zio paterno di sopra detta fu Maddalena). 
 
                                      DAVIT 
                                    GIACOTINO 
                                     Giacomo 
          MEGLIE                    ┌───┴───┐ 
          Pietro                    |    Stefano  
            └───┬───┘               |     
               Paulo             Gioanni    Catterina  
                └───┬───┘           └─────┬─────┘ 
                    |                ┌────┴────┐ 
                  Pietro         Maddalena   Pietro 
                    └───────┬────────┘ 
                        Catherina  
  
PG 403 R 
COMPRA ... 
8 NOVEMBRE 1618 
 
─ Esaia fu Antonio PONTETO; 
─ Pietro e Gioanni (fratelli) furono Francesco GRASSO. 
 
PG 405 R e PG 408   
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
10 NOVEMBRE 1618 
 
─ Gioanna (moglie di Giacomo fu Germano ARTUSOTO), Maria (moglie di Pietro di 
Antonio GEIMONATO alias MICHIALINO), Stefano e Davide (sorelle e fratelli) di 
Giacomo fu Stefano BIGLIORE ALIAS LONGO. Viene citata Elisabetta come madre 
di Gioanna, Stefano e Davide. 
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               BIGLIORE 
                Stefano  
                   └───┬───┘                     GEIMONATO 
ARTUSOTO            Giacomo    Elisabetta        MICHIALINO 
Germano                └─────┬─────┘              Antonio  
  └───┬───┘     ┌────────┬───┴────┬──────┐   └───┬───┘ 
   Giacomo   Gioanna  Stefano  Davide  Maria   Pietro  
      └─────────┘                        └───────┘ 
 
 

FINE DEL VOLUME 110 DI BOBBIO 
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